



PERÚ

Presidencia
del Consejo de Ministros

**RESULTADOS DE LOS INDICADORES Y METAS DE
POLÍTICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
2009**

I. PRESENTACIÓN.

En el presente año, el Sector Presidencia del Consejo de Ministros, en cumplimiento a las disposiciones contenidas en el Decreto Supremo N° 027-2007-PCM, elaboró el Informe de Evaluación Anual de las Políticas Nacionales de obligatorio cumplimiento.

Cabe señalar, que en la publicación de los indicadores y metas relacionadas con la aplicación de las 12 materias de las Políticas Nacionales, se enfatizó en la incorporación de indicadores en las materias de “Extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad”, así como también en “Descentralización”

Los avances al 1er semestre nos reflejaron que de 131 metas anuales programadas, el 15% de ellas ya han sido totalmente cumplidas (De estas, el 55% cumplidas al 100%, y el 45% se encuentran en un porcentaje de ejecución entre 104% y 277%), el 67% se encuentra en proceso, el 17% han sido postergadas para su debido abordaje en el segundo semestre 2009, y por último, el 2% de las metas programadas no fueron priorizadas en el POI de las instituciones responsables de su cumplimiento.

En el presente informe se refleja que un 50% de las metas programadas para el año 2009, han sido cumplidas en su totalidad, de estas el 60% han sido cumplidas al 100%, y el 40% han superado la meta programada. Cabe destacar, que el 20% de los indicadores y metas, no han sido priorizadas, en los respectivos Planes Operativos de cada Pliego; y que un 30% de las metas han sido desarrolladas parcialmente¹.

La aplicación de la Políticas Nacionales de obligatorio cumplimiento, en el que intervienen los entes rectores y supervisores de cada Política Nacional, así como las instancias conductoras de políticas en cada entidad pública, y los órganos de asesoramiento en materia de planeamiento y presupuesto, implica un proceso, que requiere de mucha información y sensibilización cercana de los alcances y estrategias de cada política, entre los actores obligados a su cumplimiento, para lograr su conocimiento, apropiación y consiguiente inclusión en la gestión institucional.

El Sector Presidencia del Consejo de Ministros viene impulsando la aplicación de las Políticas Nacionales procurando facilitar mayor información y orientación de los entes rectores de las Políticas Nacionales; requiere sin embargo, que dicha acción se intensifique para lograr el mayor alineamiento de las metas institucionales sobre cada materia, con las esperadas en los objetivos y metas nacionales.

¹ El nivel de ejecución de cada una de las metas se muestra en el anexo específico.

II. ANTECEDENTES.

- 2.1. En marzo del año 2007, mediante el Decreto Supremo N° 027-2007-PCM, se definieron las Políticas Nacionales como "...toda norma que con ese nombre emite el Poder Ejecutivo en su calidad de ente rector, con el propósito de definir objetivos prioritarios, lineamientos y contenidos principales de política pública; así como estándares nacionales de cumplimiento y provisión que deben ser alcanzados para asegurar una adecuada prestación de los servicios y el normal desarrollo de las actividades privadas".
- 2.2. En setiembre del año 2007 mediante Resolución Ministerial N° 281-2007-PCM, se aprobó en el Sector PCM, los Indicadores y Metas programados en el marco de las referidas Políticas Nacionales y las correspondientes para los años 2008 y 2009 fueron aprobadas mediante Resolución Ministerial N° 028-2008-PCM y Resolución Ministerial N° 031-2009-PCM, respectivamente.
- 2.3. En setiembre del año 2009 mediante Resolución Ministerial N° 386-2009-PCM, se aprueba la Directiva N° 003-2009-PCM/SC "Guía Metodológica para la presentación de Informes Semestrales de Evaluación de las Políticas Nacionales de obligatorio cumplimiento – Decreto Supremo N° 027-2007-PCM".
- 2.4. De las 12 materias de Políticas Nacionales, cinco están bajo la supervisión de órganos especializados de la Presidencia del Consejo de Ministros:
 - Descentralización - Secretaría de Descentralización.
 - Inclusión y Aumento de Capacidades – Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales.
 - Simplificación Administrativa y Anticorrupción – Secretaría de Gestión Pública.

III. RESULTADOS

La información que a continuación se consigna por políticas es un resumen de los principales resultados obtenidos por cada responsable. Cabe precisar que el Instituto Nacional de Estadística e Informática refleja sus metas en las diversas políticas nacionales debido a que la información integral que producen a través de censos, encuestas y estudios especializados, ayuda al conocimiento y a la toma de decisiones respecto de diversas políticas; habiendo logrado cumplir, en la mayoría de los casos, con la programación de las metas para el año 2009.

A continuación se presenta un resumen de los principales avances y resultados por materia de Políticas Nacionales.

1. Descentralización

Secretaría de Descentralización (SD).

En relación al proceso de descentralización, se ha avanzado durante el 2009 en la transferencia de funciones sectoriales del Gobierno Nacional hacia los 25 Gobiernos Regionales (180 funciones por cada uno), cuya transferencia se ha avanzado en un 95%. Un aspecto que no avanzó de acuerdo a lo programado, fue la conformación de la Región Piloto (se cuenta con el Expediente Técnico para la Región Ancash-Huánuco-Ucayali), no obstante que si se promovieron acuerdos iniciales de integración entre los Gobiernos Regionales de Amazonas y San Martín, que conformarán una Mancomunidad Regional, opción que resulta pertinente, toda vez que este año y el próximo son influenciados por el proceso electoral nacional, regional y municipal, donde se reduce la probabilidad de proyectos de Región.

Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial (DNTDT).

Se han registrado cerca de 94 casos de controversias de límites interdepartamentales, de los cuales, se han solucionado seis casos, lo que representa un 6% de avance, que representa un bajo nivel de ejecución. El contexto actual muestra que el 80% de los distritos y el 92% de las provincias no se encuentran debidamente delimitados. Dicha situación presenta desafíos de coordinación para avanzar ostensiblemente en dicho proceso, principalmente en aquellas zonas donde confluyen oportunidades de inversión.

Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA).

Destaca durante el año 2009, el fortalecimiento de capacidades en 15 Gobiernos Regionales y 16 Gobiernos Locales en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de Drogas, lo cual apoya la implementación de la Estrategia Nacional de Lucha contra las Drogas, a su cargo.

Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI).

Al respecto destaca que 15 Comités Regionales de Defensa Civil coordinan actividades para la gestión de riesgos de desastres.

Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (OSINERGMIN)

Se ha fortalecido la gestión descentralizada en ocho Oficinas Regionales, pertenecientes a las provincias de Piura, Trujillo, Huancayo, Iquitos, Arequipa, Cusco, Puno y Tacna.

2. Igualdad entre hombres y mujeres

Instituto Nacional de Estadística e informática (INEI)

Se ha venido impulsando la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en la institución, esto se refleja en el porcentaje de mujeres que ocupan cargos directivos.

Este porcentaje es de 40% con respecto a las 141 personas que ocupan cargos directivos en la institución².

3. Juventud

Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (OSINERGMIN)

47,133 escolares fueron capacitados a nivel nacional sobre temas de prevención de accidentes eléctricos y ahorro de energía.

100,788 escolares capacitados de las diferentes regiones del país, en cuidado de electricidad en el hogar y la vía pública.

Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI)

Se han capacitado a 40 estudiantes de economía y/o derecho en temas de competencia y propiedad intelectual, superando la meta programada, lo cual nos reporta un porcentaje de ejecución de 133%.

4. Pueblos andinos, amazónicos, afro peruanos y asiático peruanos.

Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI)

Se logró asesorar a 239 líderes indígenas en temas de protección de los conocimientos colectivos de los pueblos indígenas.

5. Personas con discapacidad³

Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú (INEI)

La institución fomenta la contratación de personal discapacitado. Actualmente laboran en el INEI tres trabajadores nombrados y tres trabajadores contratados.

Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI)

Ha formulado el proyecto de Directiva sobre las disposiciones del INDECI para la protección de los derechos de las personas con discapacidad.

² Se identifica la necesidad de captar esta información, pero de la totalidad del Sector PCM, considerando que es un indicador internacional de potenciación de género.

³ Se identifica la necesidad de captar dicha información para la totalidad de las entidades públicas, para verificar el nivel de cumplimiento de la normatividad vigente.

6. Inclusión

Programa Nacional de Apoyo Directo a los más Pobres “JUNTOS”.

El Programa ha obtenido resultados notorios en la cantidad de niños menores de cinco años que cuentan con el Documento Nacional de Identidad, al respecto, 123,644 niños cuentan con DNI, que representa 55% del total de niños de su ámbito de intervención (223,042 niños menores de 05 años). Asimismo, de 430,199 hogares afiliados a diciembre de 2009, 409,610 (95%) se encontraban abonados con las transferencias monetarias condicionadas. Asimismo, el 85% de los 964,082 niños de 0 a 14 años (822,703) se encontraban afiliados al Seguro Integral de Salud (SIS). Estos dos indicadores representan un avance concreto en la garantía de Derechos Fundamentales de los Niños por parte del Estado.

Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (SUNASS).

Al mes de Diciembre 2009, la SUNASS a través de su Gerencia de Usuarios realizó 11 Audiencias Públicas para la presentación del proyecto del Estudio Tarifario de las EPS.

En coordinación con la Gerencia de Usuarios se realizaron 10 reuniones con los Consejos de Usuarios del Norte, Centro, Sur , Oriente y Lima, a efectos de fomentar la participación de los agentes interesados en la actividad regulatoria de los servicios de saneamiento, constituyéndose en órganos representativos de los usuarios de estos servicios.

Instituto de Radio y Televisión Peruana (IRTP).

Durante el 2009, en la programación de radio y televisión, se dio prioridad a los programas cuyos contenidos contribuyeron con la política de difusión de la cultura, así como a revalorar la identidad nacional y a mantener informado en forma plural y objetiva a todos los peruanos, beneficiando principalmente a las poblaciones excluidas y desprotegidas de las zonas rurales y marginales del país para contribuir a su formación, integración desarrollo y mejorar su calidad de vida. De esta forma el 72% y el 88% de la programación en radio y televisión, respectivamente, corresponde a programas con contenido educativo, cultural e informativo.

Un aspecto que se plantea como desafío pendiente es el diseño de Lineamientos de Política Social, documento estratégico que debe orientar la acción de los Sectores del Gobierno Nacional y Gobiernos Subnacionales, favoreciendo la articulación intersectorial orientada a efectos e impactos sociales. Dicho producto no se concretó durante el año 2009.

7. Extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad

Presidencia del Consejo de Ministros. Programa de Ciencia y Tecnología (FINCYT).

Se han aprobado 25 proyectos de innovación tecnológica, de los cuales 18 corresponden a empresas individuales y siete empresas asociadas. Se han suscrito 22 proyectos de investigación y desarrollo con universidades y centros de investigación. Este logro es de particular importancia, ya que operacionaliza una temática que aporta a las políticas económicas y sociales. En el marco del *Índice de Competitividad Global*, la dimensión de innovación presenta un avance menor.

Sierra Exportadora

Al cierre del año fiscal 2009, se asistieron técnicamente 101 proyectos productivos en las zonas de intervención de Sierra Exportadora en la Región Andina, mejorando el rendimiento y calidad de productos; así mismo se lograron fortalecer 150 organizaciones. Al respecto es importante señalar que estas actividades se ejecutaron en los 18 ámbitos geográficos del ande peruano y estuvieron enmarcados dentro de los principales programas productivos priorizados. Esta intervención destaca porque favorece la mejora de los ingresos económicos rurales y su consecuente aporte a la reducción de la pobreza.

Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI).

En cuanto a esta materia, INDECOPI ha desarrollado talleres, seminarios, y charlas de capacitación y difusión de las patentes, dirigidos a universidades, institutos de investigación, centros tecnológicos y PYMES.

Así mismo, se continúa con la labor de fomentar el desarrollo de la propiedad intelectual, como una herramienta de desarrollo económico y social. Al respecto se han otorgado 11,688 registros, lo que representa un 57% de ejecución con respecto a la meta programada para el año 2009. El impulso al crecimiento económico se ha visto reflejado en la elaboración de 212 Normas Técnicas Peruanas.

Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú (INEI)

En el marco de sus funciones, INEI, ha elaborado 14 productos técnicos referidos a:

- Programa de estudios en profundidad con resultados de la ENDES⁴.
- Perfil del productor agropecuario en el Perú.
- Perfil socio demográfico de la población indocumentada en el Perú.
- Tratamiento estadístico de las variables cualitativas de la ENAHO.

⁴ Encuesta Nacional de Demografía y Salud-ENDES.

- Tratamiento de la No Respuesta en las Encuestas Económicas Anuales.
- Medición de la economía informal en el Perú.
- Informe metodológico de la Contabilidad Nacional en el marco del cambio de año base.
- Perú: Déficit Habitacional.
- Perú: Déficit de Saneamiento.
- Documentación de la ENAHO 2008 y EPE 2008.

Se ha elaborado y difundido del Sistema de Precios de la economía 288 bases de datos del Índice de Precios al Consumidor (IPC) en las 24 Principales Ciudades y 72 informes técnicos del IPC en las Principales Ciudades y en Lima Metropolitana, Índice de Precios al por Mayor (IPM) a nivel Nacional; Índice de Maquinaria y Equipo en Lima Metropolitana, Índice de Materiales de Construcción de Lima Metropolitana, Indicador Mensual de la Producción Nacional. Asimismo, se ha elaborado y difundido 12 documentos del Índice Unificados de la Construcción (IUPC) a Nivel Nacional, 12 documentos del Índice de Precios de Comercio Exterior y cuatro Informes Técnicos del PBI Trimestral a Nivel Nacional por Actividad Económica y por Tipo de Gasto.

Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN).

Se ha desarrollado el I Simposio Internacional “Experiencias y Desafíos en la Regulación de la Infraestructura de Transporte”, y el VI Conversatorio en temas de regulación económicas y supervisión en infraestructura de transporte de uso público.

Se elaboró y difundió la Memoria Anual Institucional 2008, al igual que cuatro boletines sobre el seguimiento de la explotación de la infraestructura concesionada.

Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI)

Se ha logrado avances en la implementación de las medidas de prevención de riesgos y daños ambientales, desarrollando talleres para su implementación, seminarios para la adecuada formulación de planes para la prevención y reducción de riesgos; y guías de evaluación de impactos socioeconómicos y ambientales de los desastres naturales, dirigidos a los profesionales de los Gobiernos Regionales y Locales.

Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL)

Respecto a esta materia, OSIPTEL atiende las demandas de los usuarios en 15 oficinas desconcentradas, habiendo generado tres de ellas en el año 2009; esta acción ha logrado reforzar la imagen de la institución y la presencia del Estado en la regulación de los servicios públicos de telecomunicaciones a nivel nacional, fortalecer las actividades de orientación y difusión de los derechos y

deberes de los usuarios, resolución de reclamos y condiciones de uso de los servicios públicos de telecomunicaciones.

Así mismo se ha contribuido a la generación de capacidades a través de la orientación preventiva y el acercamiento del regulador hacia el usuario; se ha facilitado a todos los actores el acceso a información de calidad con relación a la temática que corresponde al OSIPTEL.

Se ha apoyado el desarrollo del mercado de telecomunicaciones en las diferentes regiones del país, a través de información oportuna sobre el desarrollo del sector, detección de las zonas no coberturadas y promoción de la resolución de conflictos para canalizar las necesidades de los usuarios.

La institución ha solucionado el 100% de las controversias suscitadas y se redujo a 18 días el tiempo de aprobación de más del 90% de los contratos de interconexión.

8. Aumento de capacidades

Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú (INEI)

En apoyo a esta Política se ha elaborado y difundido los siguientes productos técnicos:

- La Pobreza en el Perú 2008 y el Perfil de la Pobreza por Departamentos 2005-2008.
- Sistema de Consulta de Indicadores de Pobreza a nivel nacional, departamental y distrital.

Se concluyó con la Ejecución de la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar 2009 y se obtuvo la base de Datos.

Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA)

Se ha incidido en la implementación de Comisiones Regionales de desarrollo integral y sostenible, en los departamentos de San Martín, Ucayali y Huánuco. Se elaboraron proyectos relacionados con los sistemas agroforestales, y la reforestación.

PCM - Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza

Respecto a esta política, la MCLCP programó como meta para el año 2009, la implementación de 800 mesas de lucha contra la pobreza, de las cuales se ha avanzado un 72%, ya que actualmente existen 579 Mesas con 26 Comités Ejecutivos Regionales, 146 Comités Ejecutivos Provinciales, 400 Comités Ejecutivos Distritales, siete mesas en centros poblados y un comité Ejecutivo Nacional.

PCM - Oficina General de Comunicación Social (OGCS)

Promoviendo el ejercicio de los derechos y responsabilidades ciudadanas con relación a las políticas, programas y servicios sociales, la Oficina General de Comunicación Social de la Presidencia del Consejo de Ministros, ha informado

al 54% de la población sobre las acciones que realizan los diversos programas que desarrolla el Gobierno.

Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI)

La participación del Sector Privado en los Comités de Defensa Civil, se ha incrementado, dado que 15 Comités Regionales y 25 Comités Provinciales cuentan con el apoyo del Sector Privado, en el desarrollo de acciones de prevención y a tención de desastres. Así mismo 70 empresas del Sector Privado se han integrado al grupo de trabajo empresarial que participa en las actividades de SINADECI.

El Programa de Servicio Escolar Solidario en Prevención y Atención de Desastres (SESPAD), se ejecutó en seis regiones, participando 1,452 alumnos y 102 profesores de 1,574 instituciones educativas.

9. Empleo y MYPE

Sierra Exportadora

Sierra Exportadora ha logrado fortalecer más de 15 mil empleos en el marco de sus actividades de carácter técnico en la Región Andina del País. Dichos empleos fortalecidos se han generado básicamente en actividades productivas circunscritas en los 18 ámbitos geográficos donde intervino la institución y se enmarcaron dentro de los principales programas productivos priorizados.

10. Simplificación Administrativa

PCM - Oficina Nacional de Gobierno Electrónico e Informática

En cuanto a la implementación de ventanillas únicas de atención al ciudadano, cabe señalar que el 7% de la población mayor de edad realiza trámites administrativos vía internet, bajo este concepto.

Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (OSINERGMIN)

Promoviendo permanentemente la adecuada simplificación de trámites, a efecto de reducir el tiempo que demanda realizarlos, la institución ha resuelto las apelaciones y reclamos de los usuarios en un tiempo promedio de cinco días útiles.

Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL)

Respecto a esta materia, se incrementó la cantidad de ciudadanos que acceden a los servicios de la entidad.

Por otro lado, se han resuelto 6,025 recursos de apelación y 2,725 recursos de quejas en los plazos establecidos; en cuanto a los informes de supervisión, estos han sido emitidos en un 99% a un plazo menor o igual a 40 días útiles.

Para finalizar, se ha cumplido con el proceso de verificación del mercado de servicios de telefonía.

Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú (INEI)

INEI ha cumplido con colgar en su página web la totalidad de información estadística elaborada por la institución, con el fin de mantener informada gratuitamente a la población, sobre la evolución de los indicadores socio – económicos.

Por otra parte, se ha ejecutado tres proyectos relacionados al análisis y diseño del Datawarehouse, servicios de Infraestructura y el sistema de difusión de los censos nacionales en población y vivienda.

11. Anticorrupción

Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú (INEI)

Garantizando la transparencia y la rendición de cuentas, se realizaron, por parte de los usuarios de la entidad, 785,925 visitas a la página web y 224,403 consultas a la misma.

En lo referente a la rendición de cuentas se revisaron 5,400 documentos.

12. Seguridad y Defensa Nacional

PCM – Secretaría Técnica del Consejo de Reparaciones

El CR ha realizado la inscripción de 44,671 víctimas individuales en el RUV, pese a las limitaciones presupuestales que obligaron la suspensión de la calificación de casos a partir del 1 de noviembre.

PCM – Comisión Multisectorial de Alto Nivel

Durante el 2009 se ha incorporado al Programa de Reparaciones Colectivas a 525 centros poblados, afectados por la violencia, con lo que la cifra a tendida a diciembre del 2009 llega a 1,190 centros poblados inscritos en el Registro Único de Víctimas.

Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI)

Se han realizado talleres de capacitación a docentes a nivel nacional, incluyéndolos en la Red Nacional de Docentes.

Así mismo, se brindó asesoramiento a los Gobiernos Regionales, en temas referidos a la Gestión de Riesgos de Desastres.

PCM - Oficina General de Planeamiento y Presupuesto

Se llevó a cabo, el Izamiento del Pabellón Nacional, y las conferencias sobre SEDENA, cuya finalidad es fomentar la identidad nacional dentro del Sector PCM.

IV. CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES GENERALES.

Un aspecto fundamental para el análisis en la implementación de las Políticas Nacionales 2009 es la pertinencia entre los objetivos de cada una de ellas y los indicadores verificables. En buena parte de los indicadores de ejecución anual, se identifica poca vinculación con objetivos de las políticas, los cuales son estratégicos, o con la jerarquía de efectos e impactos (se presenta ejecución anual de indicadores que refieren a actividades, indicadores operativos). Partiendo de la relativa vinculación entre los indicadores de ejecución anual y los objetivos de las políticas, la evaluación también es relativa. Para el año 2010, se requiere operacionalizar cada una de las Políticas Nacionales, con herramientas, como los Modelos y Marcos Lógicos, que organicen los elementos de intervención de modo jerárquico. Con indicadores verificables por política, se identificará con mayor claridad el rol de los sectores públicos.

Se identificó asimismo heterogeneidad en cuanto al horizonte temporal de los indicadores, ya que en algunos casos sólo eran indicadores formulados para el año en curso, en tanto que en otros casos correspondían a indicadores multianuales, estos últimos ayudan a conocer la evolución de las políticas, así como brechas de eficacia.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | | | |
|-------------|----------------------------------|-----------|---|---|---|---|-----------------------------------|-------------------|--|---|---|--|--|
| 1 | En Materia de Descentralización. | 1,1 | Asegurar la pronta y adecuada transferencia de las competencias, funciones y recursos a los Gobiernos Regionales y Locales, respetando los principios de subsidiariedad, gradualidad, complementariedad y neutralidad entre los niveles de gobierno nacional, regional y local. | % de funciones, competencias y recursos sectoriales transferidos a los GRs (180 programados por cada GR). | % de funciones, competencias y recursos sectoriales | (*) | 8% (*) | - | - | No Reportaron | Secretario de Descentralización-PCM | | |
| | | | | Nº de programas, proyectos y fondos transferidos del Gobierno Nacional a los GRs y GLs. | Nº de programas, proyectos y fondos | (*) | 33 fondos, programas y proyectos. | - | - | No Reportaron | Secretario de Descentralización-PCM | | |
| | | | | Nº de eventos para fortalecer capacidades de gestión de los GRs y GLs. | Nº de eventos | (*) | 75 | 41% | Se han efectuado 31 eventos nacionales (02 nacionales, 01 descentralizados y 28 reuniones semanales). | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | | |
| | | | | % de GRs que ejecutan planes de Prevención y Atención de Desastres. | % de GRs | (*) | 15% | 100% | Cuatro (4) Gobiernos Regionales con capacidades para el planeamiento y la conducción del Sistema Regional de Defensa Civil. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | | |
| | | | | Nº de eventos de capacitación para el fortalecimiento del Sistema Nacional de Defensa Civil. | Nº de eventos | (*) | 11 | 100% | Se ejecutaron 11 talleres para el Fortalecimiento de los SIREDECI Piura, Lima Metropolitana, Junin, Arequipa, Ica, la Libertad, San Martín, Cusco, Puno, Huanuco, Amazonas y Tumbes, invitando para estos talleres a un total de 13 Municipios Provinciales y 99 Municipios Distritales participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | | |
| | | | | % de GRs y Comités Regionales de Defensa Civil que asumen funciones transferidas. | % de GRs y Comités Regionales de Defensa Civil | (*) | 80% | 1% | Los Gobiernos Regionales han efectuado 56 Estimaciones de Riesgo, 10 en Piura, 09 en Lambayeque, 02 en Ica, 01 en Pisco, 01 en Moquegua, 02 en Amazonas y 31 en Cusco. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas; así como se viene realizando Talleres para formar y actualizar a Inspectores Técnicos de Seguridad en Defensa Civil. Solo la Región Lima (Metropolitana), no han sido transferidas las funciones. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | | |
| | | 1,2 | Delimitar con precisión las funciones, competencias y esquemas adecuados de coordinación entre los niveles de gobierno, con el fin de determinar la responsabilidad administrativa y funcional en la provisión de servicios, que redunden en el fortalecimiento administrativo y financiero de los GRs y GLs. | % de controversias de límites territoriales identificados, se encuentran en proceso de solución. | % de controversias de límites territoriales | (*) | 30% | 20% | Seis (6) controversias solucionadas | Se presenta la necesidad de actualizar el registro del número de controversias utilizado en base a la información alcanzada por los Gobiernos Regionales ; a fin de ajustar la línea base para que el indicador permita calcular el nivel de avance en base a un registro de controversias estandarizado. | Director de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial-PCM | | |
| | | | | % de las propuestas de demarcación y organización territorial remitidas por los gobiernos regionales, cuentan con viabilidad técnica. | % de las propuestas de demarcación y organización territorial | (*) | 16% | 0% | - | Ninguna | Director de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial-PCM | | |
| | | | | | | Nº de plataformas que implementan Planes Operativos de Desarrollo de Capacidades. | Nº de plataformas | (*) | 6 | - | - | No Reportaron | Secretario de Descentralización-PCM |
| | | | | | | % de GRs y GLs provinciales formulan y ejecutan Planes de Desarrollo de Capacidades. | % de GRs y GLs provinciales | (*) | 40% de GRs y 15% de GLs provinciales. | - | - | No Reportaron | Secretario de Descentralización-PCM |
| | | | | | | Nº de GRs en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | Nº de GRs en asistencia técnica | (*) | 8 | 188% | Se han capacitado a 15 Gobiernos Regionales en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | Gobiernos Regionales en asistencia técnica son: Ayacucho, La Libertad, San Martín, Tumbes, Arequipa, Tacna, Callao, Ancash, Lambayeque, Apurímac, Huánuco, Loreto, Ucayali, Junín y Moquegua. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA |
| | | | | | | Nº de GLs en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de Drogas. | Nº de GLs en asistencia técnica | (*) | 8 | 200% | Se han capacitado a 16 Gobiernos Locales en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | La institución ha dado asistencia técnica, a los siguientes Gobiernos Locales: Lima, San Juan de Miraflores, Surquillo, Villa el Salvador, Miraflores, Independencia, La Victoria, Jesús María, Pueblo Libre, San Borja, San Martín, Santa Rosa, El Agustino, Barranco, San Miguel y Ventanilla. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable |
|-------------|--|-----------|--|--|--|--|---------------------|---|---|--|
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | Nº de GRs en asistencia técnica para el Desarrollo Integral y Sostenible. | Nº de GRs en asistencia técnica | (*) 3 | 100% | Se desarrolló el Diplomado "Gestión de Proyectos de Desarrollo" USAID - ESAN-DEVIDA para Organizaciones de productores y funcionarios de los Gobiernos Regionales de San Martín, Ucayali y Huánuco. | Ninguna | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | Nº de GLs en asistencia Técnica en Cuidado del Medio Ambiente y Recuperación de Ecosistemas Degradados. | Nº de GLs en asistencia Técnica | (*) 2 | 300% | Seis (6) Gobiernos Regionales capacitados. | La institución brindó asistencia técnica en impacto ambiental de los cultivos ilícitos y en formulación e identificación de proyectos forestales a los Gobiernos Locales, de Quillabamba, Satipo, El Dorado, Tocache, Leoncio Prado y Aguaytía. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | % de Comités de Defensa Civil que aplican instrumentos de gestión para el desarrollo de sus funciones. | % de Comités de Defensa Civil | (*) 10% | 100% | Los Comités de Defensa Civil de los Gobiernos Regionales de Tumbes, Piura, Lambayeque, la Libertad, Cajamarca, Amazonas, Junín, Pasco, Ayacucho y Huanuco, se encuentran con capacidades para ejecutar acciones de planeamiento y la conducción del Sistema Regional de Defensa Civil - SIREDEC. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | % de Comités de Defensa Civil con capacidades para la ejecución de sus funciones. | % de Comités de Defensa Civil | (*) 30% | 50% | Actualmente existen 15 Comités Regionales de Defensa Civil que coordinan actividades y acciones para la gestión del riesgo de desastres. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | % de Jefes de oficinas capacitados para que realicen acciones en Gestión de Riesgos y Desastres (GRD) en su jurisdicción. | % de Jefes de oficinas | (*) 100% | 100% | Se realizaron 02 Seminarios de actualización para 52 Jefes de Oficina Regionales y Provinciales de Defensa Civil a fin de optimizar su accionar en la Gestión del Riesgo de Desastres. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | Nº de Programas de Educación y Capacitación para Jefes de Oficinas y capacitadores en los Gobiernos Regionales que realizan acciones en Gestión Riesgo de Desastres. | Nº de Programas de Educación y Capacitación | (*) 2 | 100% | Se realizó el seminario de actualización para Jefes de Oficina DC Regionales y Provinciales, a fin de optimizar su accionar en la GRD, en sus respectivas jurisdicciones. Se ejecutó el taller de Actualización para Capacitadores Regionales sobre Formulación y Ejecución de los Planes Regionales de Educación Comunitaria en GRD. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | Nº de programas de capacitación acreditados. | Nº de programas de capacitación | (*) 3 | 0% | Se avanzó con el inventario y diagnóstico de la oferta de cursos de formación en sistemas administrativos del Sector Público. También se realizó el diagnóstico e inventario de los cursos de actualización en sistemas administrativos en nueve (9) regiones. | Ninguna | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil - ANSC |
| | | 1,4 | Desarrollar plataformas regionales de competitividad, que permitan el desarrollo, crecimiento y fortalecimiento de las economías regionales y locales. | Nº de Región Piloto y Juntas de Coordinación Interregional consolidadas. | Nº de Región Piloto y Juntas de Coordinación Interregional | (*) 1 Región Piloto y 3 Juntas de Coordinación. | - | - | No Reportaron | Secretario de Descentralización PCM |
| | | 1,4 | Desarrollar plataformas regionales de competitividad, que permitan el desarrollo, crecimiento y fortalecimiento de las economías regionales y locales. | Nº de Oficinas Regionales con autonomía funcional para atender denuncias. | Nº de Oficinas Regionales | (*) 5 oficinas regionales (Piura, Trujillo, Huancayo, Arequipa y Cusco). | 160% | Se han fortalecido la gestión descentralizada en 8 Oficinas Regionales (Piura, Trujillo, Huancayo, Iquitos, Arequipa, Cusco, Puno y Tacna) habiéndose nombrado un Jefe en estas regiones. Se transfirió las funciones de atención de trámites de ITF y la atención de denuncias. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería - OSINERGMIN. |
| 2 | En Materia de igualdad de hombres y mujeres. | 2,1 | Promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en las políticas públicas, planes nacionales y prácticas del Estado, así como en la contratación de servidores públicos y el acceso a los cargos directivos. | % de mujeres que ocupan cargos directivos | % de mujeres | (*) 13% | 308% | El 40% de 141 directivos son mujeres, esto es 56 mujeres en cargos directivos. | Resultados obtenidos a partir de las decisiones de la alta dirección del INEI | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| 3 | En Materia de Juventud. | 3,1 | Formular planes, programas y proyectos que atiendan las demandas y aspiraciones de la juventud en los asuntos que conciernen a cada uno de los ministerios y las diferentes Instituciones del Estado. | Nº de cursos de extensión en regulación de la Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de cursos | (*) 6 | 17% | 1 Curso de Extensión Universitaria en Infraestructura de Transporte. | 35 alumnos capacitados en el VI curso de Extensión Universitaria en Infraestructura de Transporte. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable |
|-------------|--|--|---|--|---|--|--|--|---|---|
| 3 | En Materia de Juventud. | 3,2 | Fortalecer y fomentar la participación juvenil en los distintos espacios políticos y sociales, así como en los ministerios y las diferentes instituciones del Estado, para la promoción de planes, proyectos y programas en materia de Juventud. | Nº de escolares capacitados en el uso de servicios de energía. | Nº de escolares | (*) 100.000 | 47% | 47133 escolares capacitados a nivel nacional sobre temas de prevención de accidentes eléctricos y ahorro de energía. 100788 escolares capacitados de las diferentes regiones del país, en cuidado de la electricidad en el hogar y la vía pública. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería - OSINERGMIN |
| | | 3,3 | Promover planes, programas y proyectos de capacitación para el trabajo, liderazgo, actitudes solidarias y emprendedoras, que contribuyen a la empleabilidad de la juventud. | Nº de estudiantes de economía y/o derecho capacitados en temas de competencia y propiedad intelectual | Nº de estudiantes | (*) 30 | 133% | 40 estudiantes capacitados. | Se ha cumplido con la meta propuesta, habiéndose organizado para tal fin, el XI Curso sobre Políticas de Competencia y Propiedad Intelectual, el cual contribuye a generar una cultura de mercado y protección de la propiedad intelectual. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | 3,4 | Fomentar el acceso universal a la educación con estándares adecuados de calidad, que promuevan capacidades críticas, la formación profesional y técnica descentralizada vinculada a las potencialidades económicas regionales y locales, así como al acceso y promoción del uso de nuevas tecnologías y comunicación. | Nº de Cursos de capacitación a nivel nacional | Nº de Cursos | (*) 60 | 110% | Se dictaron 66 cursos, capacitándose a 1645 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº Programas de Capacitación a trabajadores del INEI | Nº Programas | (*) 8 | 88% | Se dictaron 07 cursos, capacitándose a 278 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | Nº Programas de Capacitación Descentralizada | Nº Programas | (*) 16 | 100% | Se dictaron 16 cursos, capacitándose a 1155 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | | |
| | | | | Nº Convenios con Instituciones Educativas para fomentar capacitación. | Nº Convenios | (*) 4 | 50% | Se suscribió convenio con Universidad Privada TELESUP, y la Universidad Agraria de la Selva. | Está en coordinación la firma de convenio con las universidades siguientes: - Universidad Nacional del Callao (Facultad de Ciencias Económicas); Objetivo: Diplomado en Métodos y técnicas Estadísticas - Universidad Nacional Agraria -La Molina. Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional con esta Universidad, para desarrollar la maestría en estadística Aplicada. - Convenio de Cooperación Interinstitucional entre el CIES y el INEI (suscrito el 03 de junio de 2009). Si bien en este Convenio no participa directamente la ENEI, sin embargo, se estipula que el INEI, a través de la ENEI proporcionará aulas, laboratorios para el desarrollo de talleres sobre la ENAHO. | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| 4 | En relación a los Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos y Asiático peruanos. | 4,5 | Asesorar a los Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos y Asiático peruanos en las materias de su competencia. | Nº de potenciales usuarios representantes y líderes indígenas informados en el régimen de protección de los conocimientos colectivos de los pueblos indígenas. | Nº de potenciales usuarios representantes y líderes indígenas | (*) 150 | 159% | Indecopi ha logrado asesorar a 239 líderes indígenas | Se logro cumplir con la meta programada inicialmente, situación que permite garantizar de la promoción sobre el respeto por los conocimientos colectivos de los pueblos indígenas. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| 5 | En relación a las personas con discapacidad. | 5,1 | Respetar y hacer respetar, proteger y promover el respeto de los derechos de las personas con discapacidad y fomentar en cada sector e institución pública su contratación y acceso a cargos de dirección. | % de personas con discapacidad que trabajan en la entidad. | % de personas con discapacidad | (*) 1% | 76% | Seis personas con discapacidad laboran en la entidad (Tres (3) trabajadores nombrados y tres (3) trabajadores contratados). | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | 5,4 | Implementar medidas eficaces de supervisión para garantizar la difusión y el efectivo cumplimiento de las normas legales que protegen a las personas con discapacidad. | Nº de directivas implementadas con normas orientadas a la protección de los derechos de las personas con discapacidad. | Nº de directivas implementadas | (*) 1 | 100% | Se formulo el proyecto de Directiva "Disposiciones del INDECI para la Protección de los Derechos de las Personas con Discapacidad" | En Proceso | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | Se han establecido lineamientos de política social orientados a generar mayor impacto de programas y estrategias. | lineamientos de política social | lineamientos de política social | (*) | Lineamientos de Política Social en desarrollo. | - | No Reportaron | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM |
| | | | % de solicitudes de transferencia de fondos requeridas para financiar objetivos de equidad e inclusión social, han sido atendidas. | % de solicitudes de transferencia de fondos | % de solicitudes de transferencia de fondos | (*) | 100% | - | No Reportaron | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM |
| | | | % de familias en los distritos de 1er Quintil de ingresos con dos programas de generación de ingresos, a través de la Estrategia Nacional CRECER | % de familias | % de familias | (*) | 30% | - | No Reportaron | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM |
| | | | % de Niños beneficiarios menores de 5 años que cuentan con su Documento Nacional de Identidad (Emítidos). | % de Niños | % de Niños | (*) | 75% | De 223042 niños menores de 5 años, 123644 ya cuentan con DNI. | En zonas de la selva, los problemas sociopolíticos y climáticos, retrasaron la entrega del DNI a cargo de la RENIEC. | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|--|--|---|---|----------------------------------|-------------------------------|--|---|---|---|---|
| 6 | En materia de Inclusión. | 6.1 | Promover la inclusión económica, social, política y cultural de los grupos sociales tradicionalmente excluidos y marginados de la sociedad por motivos económicos, raciales, culturales o de ubicación geográfica, principalmente ubicados en el ámbito rural y/u organizados en comunidades campesinas y nativas. Cada Ministerio e institución del Gobierno Nacional destinará obligatoriamente una parte de sus actividades y presupuesto para realizar obras y acciones a favor de los grupos sociales excluidos. | % de beneficiarios que reciben la transferencia monetaria. (Aprox. 361 mil Hogares beneficiarios). | % de beneficiarios | (*) | 98% | 95.2% | De 430199 Hogares afiliados a dic. 2009, se registró 409610 Hogares abonados. | Se mantiene entre un 4 y 5% de hogares que no cumplen con las condicionalidades. | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM |
| | | | | % de la programación de TV con contenidos educativo-cultural e informativo. | % de la programación de TV | (*) | 82% | 88% | El setenta y dos por ciento (72%) de la transmisión de programas de televisión estuvo orientada a la difusión de programas educativos-culturales e informativos, esto representa un 88% de avance con respecto a la meta. | No se ha renovado los equipos de producción y emisión que permita elevar la calidad técnica y de los contenidos de los programas educativos y culturales. | Presidente Ejecutivo del Instituto Nacional de Radio y Televisión Peruana - IRTP |
| | | | | % de la programación de Radio con contenidos educativo-cultural e informativo. | % de la programación de Radio | (*) | 72% | 83% | Los programas educativo-cultural e informativo radiales también desatacaron por promover la identidad nacional y valores, que se emitieron a través de su Red con 37 estaciones en FM y AM que beneficiaron a un gran sector de la población del interior del país, y que en muchas localidades rurales es la principal fuente de noticias, comunicación y entretenimiento. El sesenta por ciento (60%) de la transmisión de programas de radio estuvo orientada a la difusión de programas educativos-culturales e informativos, esto representa un 83% de avance con respecto a la meta. | La radio presenta una obsolescencia de sus equipos de producción, emisión y transmisión. La Red de Radio tiene poca cobertura. | Presidente Ejecutivo del Instituto Nacional de Radio y Televisión Peruana - IRTP |
| | | | | Nº de Audiencias Públicas realizadas. | Nº de Audiencias Públicas | (*) | 8 | 138% | Se realizaron 11 Audiencias Públicas. | Ninguna | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento - SUNASS |
| | | Nº de actividades de capacitación a Consejos de Usuarios en las cinco (5) regiones (Norte, Centro, Sur, Oriente y Lima). | Nº de actividades de capacitación | (*) | 5 | 200% | Se realizaron 10 actividades de capacitación. | Ninguna | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento - SUNASS | | |
| 6.2 | Desarrollar programas destinados a reducir la mortalidad infantil, prevenir las enfermedades crónicas y mejorar la nutrición de los menores de edad. | Proporción de Niños Beneficiarios coberturados por el Seguro Integral de Salud. | Proporción de Niños | (*) | 95% | 85% | De 964082 niños de cero a 14 años, se registra en dic. 2009 que 822703 están afiliados al SIS. | La afiliación a la SIS es un proceso gradual que se está incrementando mes a mes. | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | | |
| | | Proporción de Titulares Beneficiarios coberturados por el Seguro Integral de Salud. | Proporción de Titulares Beneficiarios | (*) | 98% | 65% | De 242458 mujeres titulares en edad fértil, 156508 tienen cobertura SIS. | JUNTOS está impulsando que el SIS cubra a todas las titulares, por estar en condiciones de pobreza extrema. | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | | |
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7.1 | Estimular dentro de cada institución del Gobierno Nacional y promover en la sociedad la difusión de actividades de investigación básica, investigación aplicada y de innovación tecnológica, estableciendo incentivos para la participación de investigadores e | Nº de boletines con información tecnológica de patentes nacionales o extranjeras, orientados a diversos sectores productivos y académicos difundidos. | Nº de boletines | (*) | 2 | 0% | 0 | No se logró cumplir con esta meta, toda vez el INDECOPI emprendió el proyecto "Plataforma Informatizada de Patentes" que busca implementar una plataforma de servicios de información basados en documentos de patentes digitalizados, donde uno de los servicios es la suscripción a boletines trimestrales, se estimó conveniente enfocar el esfuerzo de la DIN en la implementación del proyecto, lo que implica realizar una reingeniería y rediseño tanto del servicio como del contenido de los boletines, entre otros temas. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | | | Nº Investigaciones elaboradas con información estadística producida por el INEI | Nº Investigaciones | (*) | 15 | 93% | Se concluyeron 14 investigaciones: - Programa de estudios en profundidad con resultados de la ENDES continua. - Perfil del productor agropecuario en el Perú. - Perfil sociodemográfico de la población indocumentada en el Perú. - Tratamiento estadístico de las variables cualitativas de la ENAHO. - Tratamiento de la No Respuesta en las Encuestas Económicas Anuales. - Medición de la economía informal en el Perú. - Informe metodológico de la Contabilidad Nacional en el marco del cambio de año base. - Perú: Déficit Habitacional. - Perú: Déficit de Saneamiento. - Documentación de la ENAHO 2008 y EPE 2008. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de concursos de investigación en Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de concursos de investigación | (*) | 1 | 0% | 0 | El concurso de Investigación en Infraestructura de Transporte de Uso Público no fue priorizada por razones presupuestales y fue retirada del POI 2009. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem | Metas Programadas Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable |
|-------------|---|-----------|--|--|---------------------------------|-------------------------|-------------------------|---------------------|---|---|---|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7.4 | Apoyar la innovación tecnológica del sector productivo, principalmente a través de proyectos con participación empresarial. | Nº de talleres de capacitación sobre búsquedas del estado de la técnica en bases de datos de patentes internacionales y redacción de documentos de patentes, dirigidos a estudiantes, investigadores y emprendedores en general. | Nº de talleres de capacitación | (*) | 200 | 63% | 126 | Si bien es cierto se muestra un nivel de cumplimiento del 63%, es importante señalar que estas capacitaciones se realizan de manera conjunta con alguna institución externa (universidades, gremios, institutos, etc), habiéndose durante el 2009 recibido solicitudes de varias instituciones para realizar esta actividad, sin embargo, no fue suficiente para alcanzar la meta. Adicionalmente, la prioridad institucional estuvo orientada a garantizar la capacidad operativa. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | | | Nº de actividades (seminarios, charlas, talleres, etc) de difusión sobre la importancia y ventajas de las patentes, diseños industriales y variedades vegetales dirigido a universidades, institutos de investigación, centros tecnológicos y PYMES. | Nº de actividades | (*) | 300 | 190% | 570 actividades realizadas. | Ninguna | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | 7.6 | Promover e impulsar programas y proyectos de innovación tecnológica. | Nº de proyectos de investigación y desarrollo con contrato suscrito y debidamente financiados. | Nº de proyectos | (*) | 22 | 100% | Se han suscrito 22 proyectos de investigación y desarrollo con universidades y centros de investigación. | Los 22 proyectos fueron aprobados en el 2008. Sin embargo, no pudieron ser financiados por el recorte presupuestario presentado en ese año. | Director Ejecutivo del Programa de Ciencia y Tecnología |
| | | | | Nº de proyectos empresariales con contrato suscrito y debidamente financiados. | Nº de proyectos | (*) | 67 | 37% | Se han aprobado 25 proyectos de innovación tecnológica, de los cuales 18 corresponden a empresas individuales y siete a empresas asociadas. | Se realizaron talleres de capacitación en formulación de proyectos, lo que está permitiendo facilitar la selección y asegurar la calidad de los mismos. | Director Ejecutivo del Programa de Ciencia y Tecnología |
| | | | | Nº de Asistencias Técnicas | Nº de Asistencias Técnicas | (*) | 90 | 112% | Se asistieron técnicamente 101 proyectos productivos, en las zonas de intervención de Sierra Exportadora en la Región Andina. | Ninguna | Presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora |
| | | 7.7 | Apoyar las estrategias nacionales, regionales y locales de lucha contra la contaminación del medio ambiente. | % de títulos habilitantes otorgados por el Estado cumplen con las condiciones y términos establecidos en los contratos de concesión, permisos y autorizaciones y otros. | % de títulos habilitantes | (*) | 6% | 0% | Se ha realizado 117 supervisiones y fiscalizaciones con fines maderables que representan 1'003,551 hectáreas constatadas en el manejo de los recursos forestales y de fauna silvestre a nivel nacional. Inauguración de seis (6) oficinas desconcentradas a nivel nacional para agilizar las supervisiones y fiscalizaciones. | Ninguna | Gerente General del Organismo de supervisión de los recursos Forestales y de Fauna Silvestre - OSINFOR |
| | | 7.8 | Implementar las medidas de prevención de riesgos y daños ambientales que sean necesarias. | Nº de talleres de implementación de medidas de prevención y reducción del riesgo de desastres naturales o inducidos por el hombre. | Nº de talleres | (*) | 6 | 33% | Se ejecutaron 02 talleres sobre "Plan de materiales y sustancias peligrosas", con la participación de 30 instituciones integrantes del SINADECI, en cada taller. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de programas piloto implementados sobre el impacto socioeconómico y ambiental de los sismos de Agosto 2007. | Nº de programas piloto | (*) | 1 | 0% | Se ha concluido con la formulación del Programa Piloto sobre "Impactos Socioeconómicos y Ambiental del Sismo ocurrido el 15 de agosto del 2007". | Se encuentra en la etapa de revisión para su aprobación. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de guías de evaluación de impactos socioeconómicos y ambientales de los desastres naturales. | Nº de guías de evaluación | (*) | 1 | 100% | Se ha elaborado el Perfil de Proyecto para la implementación del "Sistema de Información de Impactos Socio Económicos y Ambiental de los Desastres Naturales" y la "Guía Básica sobre ISEA de los Desastres". | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de reuniones de coordinación sobre el " Programa de indicadores de Gestión de Riesgos en los Desastres ". | Nº de reuniones de coordinación | (*) | 4 | 25% | Se ha realizado el I Curso Taller para formadores regionales de estimadores de riesgo, dirigido a los profesionales de los gobiernos locales, con la participación de 20 gobiernos regionales y 23 profesionales. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº talleres para la implementación de la guía sobre el " Plan Nacional de Prevención y Reducción de Riesgos de Desastres " del río Rimac. | Nº talleres | (*) | 2 | 50% | Se ha realizado I Seminario de Actualización para jefes de defensa civil de los Gobiernos Regionales y Municipalidades Provinciales Capitales de Región, con la participación de 42 participantes provenientes de los 18 GR y 24 municipios provinciales, a fin de alcanzar una metodología adecuada para formular planes de para la prevención y reducción de riesgos. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | 7.9 | Promover el uso de tecnologías, métodos, procesos y prácticas de producción, comercialización y disposición final más limpias. | Nº de Organizaciones fortalecidas. | Nº de Organizaciones | (*) | 96 | 156% | 150 Organizaciones fortalecidas. | Dichas Organizaciones fortalecidas se ubican en los 18 ámbitos geográficos en los cuales Sierra Exportadora intervino y se enmarcaron dentro de las principales cadenas productivas priorizadas. | Presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora |
| | | | | Nº de cadenas productivas promovidas | Nº de cadenas productivas. | (*) | 1 cadena | 0% | 0 | Se ha avanzado con la incorporación de un grupo de trabajo, para promover la cadena Bosque-Madera-Muebles, en coordinación con el Comité Maderero de ADEX y otros empresarios. | Directora Ejecutiva de la Secretaría Técnica del Consejo Nacional de Competitividad |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|---------|-----------|--|--|--|-------------------------------|---------------------|-------------------|--|--|---|
| | | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | Nº de índices de Precios al Consumidor en 24 ciudades y Lima Metropolitana elaborados y difundidos mensualmente. | Nº de índices de Precios al Consumidor. | (*) | 312 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de índices de Precios al por Mayor (IPM) a nivel Nacional elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Precios al por Mayor (IPM). | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de índices de Precios de Maquinaria y Equipo en Lima Metropolitana elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Precios de Maquinaria y Equipo. | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de índices de Precios de Materiales de Construcción de Lima Metropolitana elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Materiales de Construcción. | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Indíces de Precios Unificados de la Construcción (IUPC) a Nivel Nacional elaborado y difundido mensualmente. | Indíces de Precios Unificados de la Construcción (IUPC). | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Índice de Precios de Comercio Exterior elaborado y difundido mensualmente. | Índice de Precios de Comercio Exterior | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de indicadores Mensuales de la Producción Nacional construido y difundido mensualmente. | Nº de indicadores Mensuales de la Producción Nacional | (*) | 12 | 100% | Se elaboró y difundió los Indicadores de Precios a nivel nacional a través de los informes técnicos publicados en la Web del INEI de manera oportuna. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | PBI trimestral elaborado y difundido. | PBI trimestral | (*) | 4 | 100% | Se elaboró y difundió el PBI Trimestral a través de un Informe Técnico publicado en la Web del INEI. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de registros de propiedad intelectual que permiten mayor competitividad a las empresas. | Nº de registros de propiedad intelectual | (*) | 20.679 | 57% | Se continua con la labor de fomentar el desarrollo de la propiedad intelectual como una herramienta de desarrollo económico y social, se han otorgado 11688 registros (Signos Distintivos: 90%, Derechos de Autor: 6% e Inventiones y Nuevas tecnologías: 4%) | Ninguna | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | | | Nº de Normas Técnicas Peruanas que impulsan el crecimiento económico. | Nº de Normas Técnicas Peruanas | (*) | 210 | 101% | 212 Normas Técnicas Peruanas. | Se ha superado la meta programada inicialmente, siendo importante resaltar la labor de los Comités y Sub-Comités Técnicos de Normalización en la aprobación de estas NTP sobre los diversos sectores económicos. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI |
| | | | | Nº Oficinas descentralizadas de orientación y atención a usuarios implementadas de acuerdo al nuevo formato establecido. | Nº Oficinas descentralizadas | (*) | 5 | 60% | Durante el año 2009 se implementaron tres (03) oficinas descentralizadas del OSIPTEL en los departamentos de Loreto (Iquitos), Junín (Huancayo) e Ica. Las nuevas oficinas se ajustan al formato institucional establecido cuya finalidad es otorgar más servicios del OSIPTEL a los usuarios, a las diferentes regiones y a las empresas operadoras. | Estas tres oficinas adicionales permiten al OSIPTEL estar presente en el 63% de los departamentos del Perú, lo que representa quince (15) Oficinas Descentralizadas a nivel nacional. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |
| | | | | Nº eventos de capacitación o difusión realizados a los agentes del sector telecomunicaciones. | Nº eventos de capacitación o difusión | (*) | 8 | 138% | 11 | Se llevaron a cabo once (11) eventos de capacitación y difusión a los agentes del sector telecomunicaciones: Una Capacitación de la empresa Talmex Perú S.A., siete (07) Audiencias Públicas llevadas a cabo por el Consejo de Usuarios (Piura, Arequipa, Pucallpa, Cajamarca, Cusco, Puno y Tacna); tres (3) cursos de capacitación dirigidos a funcionarios de las diversas empresas operadoras, y de radiodifusión por cable de Lima. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |
| | | | | Nº de investigaciones y Pre-investigaciones sobre infracciones a las normas de libre y leal competencia. | Nº de investigaciones y Pre-investigaciones | (*) | 2 | 200% | Se realizaron cuatro (4) Informes: 1) "Modelo de difusión tecnológica: Un análisis de la industria peruana de servicios móviles". (Documento de Trabajo Nº 001-2009). 2) Informe Nº 007-GRE/2009 "Informe que evalúa competencia en el mercado de distribución de radiodifusión por cable en Lima Metropolitana y Callao". 3) Informe Nº 008-GRE.I/2009 "Alcances de la queja presentada por la empresa América Móvil Perú S.A.C. sobre productos lanzados por telefónica Móviles S.A. y Telefónica del Perú S.A.A." 4) Informe Nº 011-GRE/2009 "Pre Investigación sobre el caso de las promociones Fono Ya y Multidestino". | Ninguno | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|---|-----------|--|---|--|-------------------------------|---|-------------------|--|--|--|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | % de controversias resueltas cuyo vencimiento para emisión de resolución final sea en el período analizado. | % de controversias | (*) | 100% | 100% | 100% | En el período evaluado se han resuelto las cuatro (4) controversias presentadas. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |
| | | | | Reduccion del tiempo de aprobación de los contratos de interconexión en el 90% de los contratos. | Reduccion del tiempo | (*) | Se reduce a 18 días | 100% | Se ha recibido treinta dos (32) expedientes de contratos de interconexión. De los cuáles, se han emitido pronunciamientos dentro del plazo de 18 días en treinta (30) de ellos. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |
| | | | | Nº de informes de aprobación de los ajustes trimestrales propuestos por Telefonía del Perú en cumplimiento del Factor de Productividad. | Nº de informes | (*) | 4 | 100% | 4 | Se han emitido cuatro (4) informes: (1) Informe Nº060-GPR-2009 (ajuste trimestral marzo-mayo 2009 - Resolución Consejo Directivo Nº009-2009-CD/OSIPTEL), Informe Nº189-GPR-2009 (ajuste trimestral junio-agosto 2009- Resolución Consejo Directivo Nº020-2009-CD/OSIPTEL), Informe Nº328-GPR/2009 (ajuste trimestral Septiembre - Noviembre-Resolución Consejo Directivo Nº044-2009-CD/OSIPTEL), y el Informe Nº 467-GPR/2009 (ajuste trimestral Diciembre-Febrero 2010-Resolución Consejo Directivo Nº069-2009-CD/OSIPTEL). | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL |
| | | | | Nº de de Reglamentos revisados. | Nº de de Reglamentos | (*) | 1 Reglamento General de Tarifas aprobado. | 0% | Se elaboró el proyecto de modificatoria del Reglamento General de Tarifas - RETA. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | | | Nº de Reglamento elaborados. | Nº de de Reglamentos | (*) | 1 Reglamento para Interpretación de Contratos de Concesión elaborado. | 0% | 0 | No fue priorizada en el POI | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |
| | | | | Nº eventos realizados sobre temas de Regulación y/o Infraestructura. | Nº eventos | (*) | 1 | 200% | Se realizaron 2 eventos. | Los eventos realizados fueron: I Simposio Internacional "Experiencias & Desafíos en la Regulación de la Infraestructura de Transporte". VI Conversatorio en temas de regulación económica y supervisión en infraestructura de transporte de uso público. Se cumplió con la meta al 100%. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |
| | | | | Nº de informes de monitoreo para mejorar la calidad de decisiones Regulatorias. | Nº de informes | (*) | 8 | 100% | Se realizaron cuatro (4) informes de monitoreo de contabilidad regulatoria de las empresas concesionarias CORPAC, ENAPU, LAP y TISUR (período definitivo). Asimismo, se realizó cuatro (4) informes de monitoreo de contabilidad regulatoria de la empresa concesionaria AdP (período transitorio). | Ninguna. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |
| | | | | Nº de planes elaborados para mejorar la satisfacción de usuarios sobre el acceso a la Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de planes | (*) | 1 | 0% | 0 | Retirada del POI por razones presupuestales. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN |
| 8 | En relación al aumento de capacidades. | 8,1 | Apoyar las estrategias nacionales, regionales y locales de lucha contra la pobreza y seguridad alimentaria así como los Planes Nacionales Sectoriales para ser articulados con los planes de desarrollo comunitario, local y regional. | Nº de documentos de estimación de la pobreza en el Perú (incidencia, brecha y severidad) y por departamentos 2008 es elaborada y difundida. | Nº de documentos de estimación de la pobreza | (*) | 1 | 200% | Un (2) documento sobre: La Pobreza en el Perú 2008 y el Perfil de la Pobreza por Departamentos 2005-2008. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de base de Datos de la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar 2009 elaborada y difundida. | Nº de base de Datos | (*) | 1 | 100% | Se obtuvo la Base de Datos del ENDES de acuerdo a los plazos fijados en el Plan Operativo Institucional 2009. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de sistema de Indicadores de Pobreza a nivel nacional, departamental y distrital implementado. | Nº de sistema de Indicadores de Pobreza | (*) | 1 | 100% | Se dispote de un (1) sistema de Consulta de Indicadores de Pobreza a nivel nacional, departamental, difundido en medios magnéticos. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | Nº de Comisiones Regionales de Desarrollo Integral y Sostenible implementadas. | Nº de Comisiones Regionales | (*) | 3 | 100% | Se han conformado las Comisiones Regionales de Desarrollo Integral y Sostenible de San Martín, Ucayali y Huánuco. | Se ha fortalecido la Comisión Regional de Ucayali y se proyecta fortalecer las de San Martín y Huánuco. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA). |
| | | | | Nº de proyectos de Inversión Pública para la conservación del medio ambiente con viabilidad en el SNIP. | Nº de proyectos | (*) | 2 | 100% | Elaboracion de dos proyectos viables: "Establecimiento de Sistemas Agroforestales en el Distrito de Chazuta - Región San Martín Nº SNIP 84537, viable según oficio Nº1271-2009-AG-OPP/UIS de la OPP delo MINAG y "Reforestación con Fines Productivos y de Protección en el Distrito Tres Unidos, San Martín Nº SNIP 87048 viable según oficio Nº2389-2009-AG OPP/UIS del MINAG. | Ninguna | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA). |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|--|-----------|--|--|---|-------------------------------|------------------------------|-------------------|--|--|---|
| | | 8,2 | Promover el ejercicio de los derechos y responsabilidades ciudadanas con relación a las políticas, programas y servicios sociales. | Nº de mesas de lucha contra la pobreza departamentales, provinciales y distritales activas. | Nº de mesas de lucha contra la pobreza | (*) | 800 | 72% | 579 Mesas con 26 Comités Ejecutivos Regionales, 146 Comités Ejecutivos Provinciales, 400 Comites Ejecutivos Distritales, siete (7) mesas en centros poblados y un (1) Comité Ejecutivo Nacional. | Ninguna | Secretario Ejecutivo de la Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza (MCLCP). |
| | | | | % de la población conoce y está informada sobre las acciones que realizan los diversos programas que desarrolla el Gobierno. | % de la población | (*) | 60% | 90% | 54% de la población conoce y está informada sobre las acciones que realizan los diversos programas que desarrolla el Gobierno. | Ninguna | Director de la Oficina General de Comunicación Social (OGCS). |
| | | | | Nº de Comités Regionales de Defensa Civil, que cuentan con integrantes del Sector Privado. | Nº de Comités Regionales | (*) | 25 | 60% | 15 Comités Regionales de Defensa Civil cuentan con la participación del Sector Privado en el desarrollo de acciones de prevención y atención de desastres. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | Nº de Comités Provinciales de Defensa Civil, que cuentan con integrantes del Sector Privado. | Nº de Comités Provinciales | (*) | 75 | 33% | 25 Comités Provinciales de Defensa Civil cuentan con la participación del Sector Privado para la ejecución de actividades de prevención y atención de desastres. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | Nº de empresas que se integran al Grupo de Trabajo Empresarial para la Prevención y Atención de Emergencias. | Nº de empresas | (*) | 100 | 70% | 70 Empresas del Sector Privado se han integrado al Grupo de Trabajo Empresarial para la Prevención y Atención de Emergencias y participan en actividades del SINADECI. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| 8 | En relación al aumento de capacidades. | 8,2 | Promover el ejercicio de los derechos y responsabilidades ciudadanas con relación a las políticas, programas y servicios sociales. | Nº de Regiones cuyos alumnos del 4to grado de secundaria se encuentran comprometidos en el Servicio Escolar Solidario en Prevención y Atención de Desastres SESPAD | Nº de Regiones | (*) | 12 | 50% | El Programa de Servicio Escolar Solidario en Prevención y Atención de Desastres - SESPAD se ejecuto en seis (6) regiones: Costa Centro, Ucayali, La Libertad, Amazonas, Sierra Centro y Norte, participando 1452 alumnos y 102 profesores de 1574 Instituciones Educativas, acompañados por 20 Secretarios Técnicos. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | Nº de Regiones cuyos alumnos son graduados como Brigadistas en Gestión de Riesgo de Desastres. | Nº de Regiones | (*) | 12 | 50% | 1452 Alumnos de las Regiones Costa Centro, Ucayali, La Libertad, Amazonas, Sierra Centro y Norte se graduaron como Brigadistas en la Gestión del Riesgo de Desastres. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | Nº de dípticos orientados a Grupos objetivos de la población sensibilizados en Gestión de Riesgos de Desastres (GRD), formando una cultura de prevención. | Nº de dípticos | (*) | 8 | 100% | Se han elaborado 08 dípticos: 02 de Sismo en Centro de Trabajo en Quechua y Aymara, 02 de Aluvión en Quechua y Aymara, 02 de Inundación en Quechua y Aymara y 02 de Helada en Quechua y Aymara. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | 8,4 | Fomentar y apoyar los liderazgos que promuevan la cooperación y el trabajo intersectorial e interinstitucional. | % de Comisiones Multisectoriales que cumplen con su finalidad de creación. | % de Comisiones Multisectoriales | (*) | 40% | - | - | No Reportaron | Secretario de Coordinación -PCM |
| 9 | En materia de empleo y MYPE. | 9,1 | Desarrollar políticas enfocadas en la generación de empleo digno. | Nº de empleos fortalecidos. | Nº de empleos | (*) | 15,000 empleos fortalecidos. | 101% | 15210 empleos fortalecidos. | Se ha podido percibir la necesidad de incrementar el apoyo en el componente de fortalecimiento organizacional, en razón a que gran parte de las asociaciones productivas se conforman solamente para recibir un beneficio por parte del Estado y carecen de un plan de trabajo para el mediano y el largo plazo. | Presidente de Sierra Exportadora |
| | | | | % de Incremento en la cobertura de la atención de trámites que demandan los ciudadanos. | % de Incremento en la cobertura | (*) | 10% | - | - | No Reportaron | Secretaría de Gestión Pública -PCM |
| | | | | % de entidades públicas del Gobierno Nacional que están inter operando sus Sistemas de información tecnológica. | % de entidades públicas del Gobierno Nacional | (*) | 40% | 0% | 0% | Ninguna | Jefe de la Oficina Nacional de Gobierno Electrónico e Informática |
| | | | | % de expedientes concluidos dentro del plazo legal | % de expedientes | (*) | 100% | 82% | - | Ninguna | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) |
| | | | | % de expedientes en trámite dentro del plazo legal. | % de expedientes | (*) | 100% | 91% | - | Ninguna | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) |
| | | | | Tiempo promedio de atención de apelaciones y reclamos de usuarios del servicio público de electricidad y gas natural. | Tiempo promedio | (*) | 5 días hábiles de atención. | 100% | El tiempo para resolver las apelaciones y los reclamos presentados por los usuarios del servicio público de electricidad y gas natural es de 5 días útiles. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (OSINERGMIN) |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|--|-----------|--|---|------------------------------------|-------------------------------|---------------------|--|---|---|---|
| 10 | En materia de simplificación administrativa. | 10,1 | Promover la permanente y adecuada simplificación de trámites, identificando los más frecuentes, a efecto de reducir sus componentes y el tiempo que demanda realizarlos. | % de incremento de ciudadanos que acceden a los servicios de atención e información del OSIPTEL a nivel nacional. | % de incremento de ciudadanos | (*) 12% | 175% | Se logró un incremento del 21% en la cantidad de ciudadanos que acceden a los servicios de atención e información del OSIPTEL, reflejándose un avance del 175% con respecto a la meta programada. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | % de recursos de apelación resueltos en los plazos establecidos. | % de recursos de apelación | (*) 100% | 100% | Durante el año 2009, se resolvieron un total de 6,025 Recursos de Apelación presentado por los usuarios de los servicios públicos de telecomunicaciones al Tribunal Administrativo de Solución de Reclamos de Usuarios - TRASU. Todos los expedientes fueron resueltos en los plazos establecidos en la Directiva de Reclamos. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | % de las quejas resueltas en los plazos establecidos. | % de las quejas resueltas | (*) 100% | 100% | Durante el año 2009, se resolvieron un total de 2,725 Recursos de Queja presentado por los usuarios de los servicios públicos de telecomunicaciones al TRASU. Todos los expedientes fueron resueltos en los plazos establecidos en la Directiva de Reclamos. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | Tiempo de emisión de los informes de supervisión. | Tiempo de emisión | (*) | 104% | Se han emitido el 99% de los informes de supervisión en un plazo menor o igual a los 40 días hábiles de contar con toda la información requerida. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | % de verificación del mercado de los servicios de telefonía. | % de verificación | (*) | 102% | 90% de los mercados de telefonía fija, móvil, telefonía pública y tarjetas prepago. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | Nº de procesos Sistema de Gestión de Calidad de la Institución recertificados con ISO. | Nº de procesos | (*) | 100% | Cinco (5) procesos recertificados, estos son: - Emisión de Normas - Regulación de Tarifas y Cargos de Acceso - Gestión de Contratos - Verificación de Cumplimientos - Evaluación de Incumplimientos | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) | |
| | | 10,2 | Implementar ventanillas únicas de atención al ciudadano. | % de la población mayor de 18 años que realiza por Internet trámites administrativos con las entidades de la Administración Pública, a nivel central, bajo el concepto de ventanilla única. | % de la población mayor de 18 años | (*) | 7% | 100% | El 7% de la población mayor de edad, realiza por internet trámites administrativos con las entidades de la Administración Pública, a nivel central, bajo el concepto de ventanilla única. | Ninguna | Jefe de la Oficina Nacional de Gobierno Electrónico e Informática |
| | | | | % de la producción estadística, a través de publicaciones y bases de datos son puestas a disposición de los usuarios a través de la página web en forma gratuita. | % de la producción estadística | (*) | 100% | 100% | - | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) |
| | | 10,5 | Promover el uso intensivo de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) en las distintas entidades públicas. | % de implementación de la NTP-ISO/IEC 17799:2004 sobre seguridad de la información. | % de implementación | (*) | 30% | 80% | Se observa un nivel de cumplimiento del 24%, debido básicamente a que 08 actividades están relacionadas a la implementación del plan de continuidad de negocio cuya etapa de diseño ha sido culminado, mientras que para su implementación en la actualidad se encuentra en proceso de evaluación presupuestaria e inclusión en el PAC 2010. | Ninguna | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) |
| | | | | Nº de proyectos ejecutados | Nº de proyectos | (*) | 2 | 150% | Se ejecutaron 03 proyectos | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) |
| 10 | En materia de simplificación administrativa. | 10,5 | Promover el uso intensivo de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) en las distintas entidades públicas. | Nº de herramientas tecnológicas para la comunicación implementadas. | Nº de herramientas tecnológicas | (*) | 50% | Un (1) sistema de video conferencias Una (1) red informática (blog) de comunicación con las Oficinas de Recursos Humanos del Sector Público. Se cuenta con un (1) sistema de video conferencias. | A la fecha de la evaluación se cuenta con una herramienta tecnológica para la comunicación. Se cuenta con los equipos de video conferencias. Con relación a la red informática (blog) de comunicación con las oficinas de Recursos Humanos del sector público, éste se encuentra en definición de los términos de referencia del Concurso Público que se requerirá para su futuro desarrollo. | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil (ANSVC) | |
| | | | | Nº de sistemas implementados | Nº de sistemas | (*) | 0% | 0% | Un Sistema Documentario Digital (Sistema de Trámite Documentario). Se han adquirido hardware y software necesarios para la adecuación del sistema en OSITRAN. | La implementación del Sistema Documentario Digital fue reprogramada para iniciar el cuarto trimestre del 2009 y culminar en el 2010, debido a ajustes presupuestales. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) |
| | | | | Nº de sistemas implementados | Nº de sistemas | (*) | 100% | 100% | 30% de avance del Sistema Integral de Gestión Administrativa y Estratégica de OSITRAN implementado (Contabilidad, Logística, Tesorería, Presupuesto y Personal, Procesos Judiciales, Bienes de Conseción y Sistema de Supervisión y Regulación). Se desarrolló el 30% de avance adicional del Sistema Integral de Gestión Administrativa y Estratégica de OSITRAN, los módulos desarrollados e implantados en OSITRAN son: - Contabilidad - Logística - Tesorería - Presupuesto - Personal - Procesos Judiciales | Ninguna. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | |
|-------------|---|-----------|---|---|------------------------------|---|-------------------------------------|--|---|---|--|
| | | | | Nº de Proyectos informáticos desarrollados para órganos resolutivos y administrativos. | Nº de Proyectos informáticos | (*) 2 | 100% | Se ha desarrollado dos (2) proyectos: "Solución de videoconferencia para el TRASS" "Virtualización de servidores" | Ninguna. | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (SUNASS) | |
| 11 | En materia de política anticorrupción. | 11,1 | Fortalecer la lucha contra la corrupción en las licitaciones, las adquisiciones y la fijación de los precios referenciales, eliminando los cobros ilegales y | Nº de propuestas técnicas para simplificar y transparentar los procesos de licitaciones y contrataciones en la Administración. | Nº de propuestas técnicas | (*) 1 Iniciativa normativa | - | - | No Reportaron | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | 11,2 | Garantizar la transparencia y la rendición de cuentas. | % de atención de solicitudes de información dentro del marco de la ley de transparencia y acceso a la información pública. | % de atención de solicitudes | (*) 70% | - | - | No Reportaron | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | | | Incremento de porcentaje de entidades de la Administración Pública que se han adecuado a la ley de transparencia y acceso a la información pública. | Incremento de porcentaje | (*) 15% | - | - | No Reportaron | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | 11,3 | Promover, a través de sus acciones y comunicaciones, la Ética Pública. | Nº Informes de la Administración de Servicios Informáticos elaborados. | Nº Informes | (*) 12 | 100% | Se dispone de Informes de la Administración de Servicios Informáticos, que comprende la administración de 5 020 cuentas de correo para las operaciones regulares del INEI. Se han realizado 785 925 visitas a la Web del INEI y 2 224 403 consultas a la Web del INEI. | 100% | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) |
| | | | | % de revisión de las Rendiciones de Cuentas de los fondos otorgados por la entidad. | % de revisión | (*) 100% | 96% | De 5625 documentos de Rendición de Cuenta de los fondos otorgados a la entidad, se revisaron 5 400 documentos. | 96% | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) |
| | | | | | | Incremento del número de ciudadanos que reconocen la aplicación del Código de Ética en las entidades de la Administración Pública | Incremento del número de ciudadanos | (*) 5% | - | - | No Reportaron |
| | | | | Nº Servidores públicos reconocidos con la Orden del Servicio Civil | Nº Servidores públicos | (*) 100 | 0% | 0 | Mediante Resolución Suprema Nº 111-2009-PCM, del 28 de mayo de 2009, se instituyó la ceremonia de reconocimiento al servidor público que promueve con el ejemplo la implantación de valores positivos al interior de cada sede ministerial, motivo por el cual se viene reformulando el alcance del otorgamiento de la Orden del Servicio Civil a fin de evitar contradicciones entre ambos reconocimientos. | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil (ANS-C) | |
| 12 | En materia de Política de seguridad y Defensa Nacional. | 12,1 | Fomentar la participación activa de todos los Sectores, niveles de Gobierno y de la sociedad en su conjunto, en el logro de los objetivos de la política de Seguridad y Defensa Nacional. | Nº de beneficiarios individuales han sido inscritos en el Registro Único de Víctimas. | Nº de personas | (*) 18,000 | 248% | Existen 44671 víctimas de la violencia inscritos en el Registro Unico de Víctimas. | Ninguna | Secretaría Técnico del Consejo de Reparaciones-PCM | |
| | | | | % de comunidades campesinas afectadas son incorporadas al proceso de reconstrucción. (Universo 1991 Comunidades afectadas). | % de comunidades campesinas | (*) 40% | 148% | A diciembre del 2009, existen 1,190 centros poblados afectados incorporados al proceso de reconstrucción. Esto significa que se ha avanzado en el 59.5% con respecto a los 2000 centros poblados afectados programados como meta para el 2011. | Ninguna | Secretario Ejecutivo de la Comisión Multisectorial de Alto Nivel encargada del seguimiento de las acciones y políticas del Estado en los ámbitos de la paz, la reparación colectiva y la reconciliación nacional (CMAN) | |
| | | | | Nº Entidades del Gobierno Nacional, Regional y Local que implementan y se articulan a los Programas de la Estrategia Nacional de Lucha contra las Drogas (ENLCD) 2007-2011. | Nº entidades | (*) 30 | 97% | 29 Entidades de Gobierno | Las entidades del Gobierno Nacional que viene articulándose a la Lucha contra las Drogas son: La PNP, CORAH, PRODUCE, SUNAT, DIGIMIN, DIGEMID, MP, Cuerpo de Apoyo para el Desarrollo Alternativo, Unidad de Inteligencia Financiera, Gobierno Regional de Puno, Cusco, Apurímac, Ayacucho, Junín, Ancash, La Libertad, Lambayeque, Piura, Tumbes, Cajamarca, Amazonas, San Martín, Huánuco, Loreto, Ucayali, Madre de Dios, Tacna, Moquegua, Arequipa. | Ninguna | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA) |
| | | | | % de implementación del proyecto de integración tecnológica del Sistema de Inteligencia Nacional (SINA). | % de implementación | (*) 90% | 100% | Se ha cumplido con la implementación del proyecto de integración tecnológica del SINA. | Ninguna | Director Ejecutivo de la Dirección Nacional de Inteligencia (DINI) | |
| | | | | Nº de talleres para la inclusión en los Diseños Curriculares de las Instituciones Educativas de "Aprendiendo a Prevenir". | Nº de talleres | (*) 55 | 155% | Se han ejecutado 85 Talleres de Aprendiendo a Prevenir, capacitando a 3,771 docentes a nivel nacional. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) | |
| | | | | Nº de Docentes que participan en la Red Nacional de Docentes. | Nº de Docentes | (*) 6000 | 63% | Se han incluido a 3,771 docentes capacitados para participar en la Red Nacional de Docentes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I Sem | Metas Programadas Anual | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable |
|-------------|---------|-----------|--|--|-------------------------|-------------------------|-------------------------|---------------------|---|--|---|
| | | | | Nº de Planes Regionales de Educación Comunitaria en Gestión de Riesgos de Desastres. | Nº de Planes Regionales | (*) | 25 | 60% | Se ha brindado asesoramiento a 15 G.R. (Tumbes, Piura, Amazonas, Lambayeque, Cajamarca, Ayacucho, Huanuco, Pasco, Huancavelica, Junín, Arequipa, Moquegua, Puno, Loreto y Ucayali), para la formulación de Planes Regionales de Educación Comunitaria en Gestión de Riesgos de Desastres. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) |
| | | 12,2 | Fomentar el orgullo y la identidad nacional. | Nº de eventos de fomento del orgullo y la identidad nacional entre los funcionarios y servidores del sector PCM. | Nº de eventos | (*) | 3 | 67% | Se han realizado dos (2) eventos de fomento del orgullo y la identidad nacional. | Se llevó a cabo la actividad protocolar "Izamiento del Pabellón Nacional". Se realizaron las conferencias sobre SEDENA, en cumplimiento a lo programado en el POI perteneciente al Pliego PCM. | Directora de la Oficina General de Planificación y Presupuesto |
| | | | | Nº de acciones cívicas ejecutadas para fomentar la identidad nacional. | Nº de acciones cívicas | (*) | 9 | 100% | Se realizaron nueve acciones cívicas durante el aniversario institucional, celebraciones de fiestas patrias, coordinaciones con el MINDEF, y participación en los Foros del INDECI. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE DESCENTRALIZACION
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|----------------------------------|-----------|--|---|---|-------------------|---------------------------------------|---------------------|---|--|--|------------|
| | | | | | | I Sem | Anual | | | | | |
| 1 | En Materia de Descentralización. | 1,1 | Asegurar la pronta y adecuada transferencia de las competencias, funciones y recursos a los Gobiernos Regionales y Locales, respetando los principios de subsidiariedad, gradualidad, complementariedad y neutralidad entre los niveles de gobierno nacional, regional y local. | % de funciones, competencias y recursos sectoriales transferidos a los GRs (180 programados por cada GR). | % de funciones, competencias y recursos sectoriales | (*) | 8% (*) | 38% | 25 GR han recibido, 4276 funciones significando el 95% del total programado (4500 funciones a transferir). | Quedan pendientes transferir 224 funciones: MINAG, MINCETUR, MTPE, MIMDES, PRODUCE, MTC, PCM. | Secretario de Descentralización-PCM | PCM |
| | | | | Nº de programas, proyectos y fondos transferidos del Gobierno Nacional a los GRs y GLs. | Nº de programas, proyectos y fondos | (*) | 33 fondos, programas y proyectos. | 0% | 0 | Registro postergado para el 2do semestre | Secretario de Descentralización-PCM | |
| | | | | Nº de eventos para fortalecer capacidades de gestión de los GRs y GLs. | Nº de eventos | (*) | 75 | 41% | Se han efectuado 31 eventos nacionales (02 nacionales, 01 descentralizados y 28 reuniones semanales). | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | % de GRs que ejecutan planes de Prevención y Atención de Desastres. | % de GRs | (*) | 15% | 100% | 17 GRs. Con capacidades para el planeamiento y la conducción del Sistema Regional de Defensa Civil. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | Nº de eventos de capacitación para el fortalecimiento del Sistema Nacional de Defensa Civil. | Nº de eventos | (*) | 11 | 100% | Se ejecutaron 11 talleres para el Fortalecimiento de los SIREDESI Piura, Lima Metropolitana, Junín, Arequipa, Ica, la Libertad, San Martín, Cusco, Puno, Huanuco, Amazonas y Tumbes, invitando para estos talleres a un total de 13 Municipios Provinciales y 99 Municipios Distritales provinciales. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | % de GRs y Comités Regionales de Defensa Civil que asumen funciones transferidas. | % de GRs y Comités Regionales de Defensa Civil | (*) | 80% | 1% | Los Gobiernos Regionales han efectuado 56 Estimaciones de Riesgo, 10 en Piura, 09 en Lambayeque, 02 en Ica, 01 en Pisco, 01 en Moquegua, 02 en Amazonas y 31 en Cusco. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas; así como se viene realizando Talleres para formar y actualizar a Inspectores Técnicos de Seguridad en Defensa Civil. Solo la Región Lima (Metropolitana), no han sido transferidas las funciones. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | 1,2 | Delimitar con precisión las funciones, competencias y esquemas adecuados de coordinación entre los niveles de gobierno, con el fin de determinar la responsabilidad administrativa y funcional en la provisión de servicios, que redunden en el fortalecimiento administrativo y financiero de los gobiernos regionales. | % de controversias de límites territoriales identificados, se encuentran en proceso de solución. | % de controversias de límites territoriales | (*) | 30% | 54% | Se han registrado 613 controversias de Límites territoriales, 257 de los cuales, ya están en proceso de solución, estos representan el 42% del total registrado. | Ninguna | Director de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial-PCM | |
| | | | | % de las propuestas de demarcación y organización territorial remitidas por los gobiernos regionales, cuentan con viabilidad técnica. | % de las propuestas de demarcación y organización territorial | (*) | 16% | 13% | Se ha logrado la viabilidad técnica de Expedientes Técnicos que contienen las propuestas de Demarcación y Organización Territorial de cuatro (04) provincias - los cuales representan el 2% de avance al 1er. Semestre del 2009. | Ninguna | Director de la Dirección Nacional Técnica de Demarcación Territorial-PCM | |
| | | 1,3 | Capacitar sectorialmente a los Gobiernos Regionales y Locales, a fin de generar y consolidar una conveniente capacidad de gestión. | Nº de plataformas que implementan Planes Operativos de Desarrollo de Capacidades. | Nº de plataformas | (*) | 6 | 0% | 0 | Registro postergado para el 2do semestre | Secretario de Descentralización-PCM | |
| | | | | % de GRs y GLs provinciales formulan y ejecutan Planes de Desarrollo de Capacidades. | % de GRs y GLs provinciales | (*) | 40% de GRs y 15% de GLs provinciales. | 0% | 0% | Registro postergado para el 2do semestre | Secretario de Descentralización-PCM | |
| | | | | Nº de GRs en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | Nº de GRs en asistencia técnica | (*) | 8 | 188% | Se han capacitado a 15 Gobiernos Regionales en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | Gobiernos Regionales en asistencia técnica son: Ayacucho, La Libertad, San Martín, Tumbes, Arequipa, Tacna, Callao, Ancash, Lambayeque, Apurímac, Huánuco, Loreto, Ucayali, Junín y Moquegua. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA | |
| | | | | Nº de GLs en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de Drogas. | Nº de GLs en asistencia técnica | (*) | 8 | 200% | Se han capacitado a 16 Gobiernos Locales en asistencia técnica en materia de Prevención y Tratamiento del Consumo de drogas. | La institución ha dado asistencia técnica, a los siguientes Gobiernos Locales: Lima, San Juan de Miraflores, Surquillo, Villa el Salvador, Miraflores, Independencia, La Victoria, Jesús María, Pueblo Libre, San Borja, San Martín, Santa Rosa, El Agustino, Barranco, San Miguel y Ventanilla. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA | |
| | | | | Nº de GRs en asistencia técnica para el Desarrollo Integral y Sostenible. | Nº de GRs en asistencia técnica | (*) | 3 | 100% | Se desarrolló el Diplomado "Gestión de Proyectos de Desarrollo" USAID - ESAN-DEVIDA para Organizaciones de productores y funcionarios de los Gobiernos Regionales de San Martín, Ucayali y Huánuco. | Ninguna | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA | |
| | | | | Nº de GLs en asistencia Técnica en Cuidado del Medio Ambiente y Recuperación de Ecosistemas Degradados. | Nº de GLs en asistencia Técnica | (*) | 2 | 300% | Seis (6) Gobiernos Regionales capacitados. | La institución brindó asistencia técnica en impacto ambiental de los cultivos ilícitos y en formulación e identificación de proyectos forestales a los Gobiernos Locales, de Quillabamba, Satipo, El Dorado, Tocache, Leoncio Prado y Aguyaitza. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas - DEVIDA | |
| | | | | % de Comités de Defensa Civil que aplican instrumentos de gestión para el desarrollo de sus funciones. | % de Comités de Defensa Civil | (*) | 10% | 100% | Los Comités de Defensa Civil de los Gobiernos Regionales de Tumbes, Piura, Lambayeque, la Libertad, Cajamarca, Amazonas, Junín, Pisco, Ayacucho y Huanuco, se encuentran con capacidades para ejecutar acciones de planeamiento y la conducción del Sistema Regional de Defensa Civil - SIREDEC. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | % de Comités de Defensa Civil con capacidades para la ejecución de sus funciones. | % de Comités de Defensa Civil | (*) | 30% | 50% | Actualmente existen 15 Comités Regionales de Defensa Civil que coordinan actividades y acciones para la gestión del riesgo de desastres. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | % de Jefes de oficinas capacitados para que realicen acciones en Gestión de Riesgos y Desastres (GRD) en su jurisdicción. | % de Jefes de oficinas | (*) | 100% | 100% | Se realizaron 02 Seminarios de actualización para 52 Jefes de Oficina Regionales y Provinciales de Defensa Civil a fin de optimizar su accionar en la Gestión del Riesgo de Desastres. | Se continúan desarrollando Talleres de Fortalecimiento de Capacidades de las funciones transferidas. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE DESCENTRALIZACION
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual | | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|---------|-----------|--|--|--|-------------------------|--|---------------------|--|------------------------------|--|------------|
| | | | | Nº de Programas de Educación y Capacitación para Jefes de Oficinas y capacitadores en los Gobiernos Regionales que realizan acciones en Gestión Riesgo de Desastres. | Nº de Programas de Educación y Capacitación | (*) | 2 | 100% | Se realizó el seminario de actualización para Jefes de Oficina DC Regionales y Provinciales, a fin de optimizar su accionar en la GRD, en sus respectivas jurisdicciones. Se ejecutó el taller de Actualización para Capacitadores Regionales sobre Formulación y Ejecución de los Planes Regionales de Educación Comunitaria - GRD. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |
| | | | | Nº de programas de capacitación acreditados. | Nº de programas de capacitación | (*) | 3 | 0% | Se avanzó con el inventario y diagnóstico de la oferta de cursos de formación en sistemas administrativos del Sector Público. También se realizó el diagnóstico e inventario de los cursos de actualización en sistemas administrativos en nueve (9) regiones. | Ninguna | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil - ANSC | |
| | | 1.4 | Desarrollar plataformas regionales de competitividad, que permitan el desarrollo, crecimiento y fortalecimiento de las economías regionales y locales. | Nº de Región Piloto y Juntas de Coordinación Interregional consolidadas. | Nº de Región Piloto y Juntas de Coordinación Interregional | (*) | 1 Región Piloto y 3 Juntas de Coordinación. | 0% | <ul style="list-style-type: none"> • Se ha apoyado el desembolvimiento de regiones piloto de Amazonas-San Martín - Ancash- Huánuco-Ucayali. • Se han fortalecido las Juntas de Coordinación Interregional del Norte y Oriente (INTERNOR); de la Amazonia (CIAM) y del Centro Sur (CENSUR). | Ninguna | Secretario de Descentralización PCM | |
| | | | | Nº de Oficinas Regionales con autonomía funcional para atender denuncias. | Nº de Oficinas Regionales | (*) | 5 oficinas regionales (Piura, Trujillo, Huancayo, Arequipa y Cusco). | 160% | Se han fortalecido la gestión descentralizada en 8 Oficinas Regionales (Piura, Trujillo, Huancayo, Iquitos, Arequipa, Cusco, Puno y Tacna) habiéndose nombrado un Jefe en estas regiones. Se transfirió las funciones de atención de tramites de ITF y la atención de denuncias. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería - OSINERGMIN. | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE IGUALDAD DE HOMBRES Y MUJERES

D.S.Nª 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|--|---|------------------|-------------------|-------|---------------------|--|---|---|------------|
| | | | | | | Anual | I SEM | | | | | |
| 2 | En Materia de igualdad de hombres y mujeres. | 2,1 | Promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en las políticas públicas, planes nacionales y prácticas del Estado, así como en la contratación de servidores públicos y el acceso a los cargos directivos. | % de mujeres que ocupan cargos directivos | % de mujeres | 13% | (*) | 277% | El 36% de 140 directivos son mujeres, esto es 51 mujeres en cargos directivos. | Resultados obtenidos a partir de las decisiones de la alta dirección del INEI | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | PCM |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial N° 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre.

La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE JUVENTUD

D.S. Nº 027-2007-PCM

Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|-------------------------|-----------|---|---|-------------------|-------------------|---------|---------------------|--|---|---|------------|
| | | | | | | I Sem | Anual | | | | | |
| 3 | En Materia de Juventud. | 3,1 | Formular planes, programas y proyectos que atiendan las demandas y aspiraciones de la juventud en los asuntos que conciernen a cada uno de los ministerios y las diferentes instituciones del Estado. | Nº de cursos de extensión en regulación de la Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de cursos | (*) | 6 | 17% | 1 Curso de Extensión Universitaria en Infraestructura de Transporte. | 35 alumnos capacitados en el VI curso de Extensión Universitaria en Infraestructura de Transporte. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | PCM |
| | | 3,2 | Fortalecer y fomentar la participación juvenil en los distintos espacios políticos y sociales, así como en los ministerios y las diferentes instituciones del Estado, para la promoción de planes, proyectos y programas en materia de Juventud. | Nº de escolares capacitados en el uso de servicios de energía. | Nº de escolares | (*) | 100.000 | 47% | 47133 escolares capacitados a nivel nacional sobre temas de prevención de accidentes eléctricos y ahorro de energía. 100788 escolares capacitados de las diferentes regiones del país, en cuidado de la electricidad en el hogar y la vía pública. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería - OSINERGMIN | |
| | | 3,3 | Promover planes, programas y proyectos de capacitación para el trabajo, liderazgo, actitudes solidarias y emprendedoras, que contribuyen a la empleabilidad de la juventud. | Nº de estudiantes de economía y/o derecho capacitados en temas de competencia y propiedad intelectual | Nº de estudiantes | (*) | 30 | 133% | 40 estudiantes capacitados. | Se ha cumplido con la meta propuesta, habiéndose organizado para tal fin, el XI Curso sobre Políticas de Competencia y Propiedad Intelectual, el cual contribuye a generar una cultura de mercado y protección de la propiedad intelectual. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | |
| | | 3,4 | Fomentar el acceso universal a la educación con estándares adecuados de calidad, que promuevan capacidades críticas, la formación profesional y técnica descentralizada vinculada a las potencialidades económicas regionales y locales, así como al acceso y promoción del uso de nuevas tecnologías y comunicación. | Nº de Cursos de capacitación a nivel nacional | Nº de Cursos | (*) | 60 | 110% | Se dictaron 66 cursos, capacitándose a 1645 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | |
| | | | | Nº Programas de Capacitación a trabajadores del INEI | Nº Programas | (*) | 8 | 88% | Se dictaron 07 cursos, capacitándose a 278 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | |
| | | | | Nº Programas de Capacitación Descentralizada | Nº Programas | (*) | 16 | 100% | Se dictaron 16 cursos, capacitándose a 1155 participantes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | |
| | | | | Nº Convenios con Instituciones Educativas para fomentar capacitación. | Nº Convenios | (*) | 4 | 50% | Se suscribió convenio con Universidad Privada TELESUP, y la Universidad Agraria de la Selva. | Está en coordinación la firma de convenio con las universidades siguientes: - Universidad Nacional del Callao (Facultad de Ciencias Económicas); Objetivo: Diplomado en Métodos y técnicas Estadísticas - Universidad Nacional Agraria -La Molina. Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional con esta Universidad, para desarrollar la maestría en estadística Aplicada. - Convenio de Cooperación Interinstitucional entre el CIES y el INEI (suscrito el 03 de junio de 2009). Si bien en este Convenio no participa directamente la ENEI, sin embargo, se estipula que el INEI, a través de la ENEI proporcionará aulas, laboratorios para el desarrollo de talleres sobre la | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN RELACION A LOS PUEBLOS ANDINOS, AMAZONICOS, AFROPERUANOS Y ASIATICOS PERUANOS

D.S.Nª 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|---|--|---|-------------------|-------|---------------------|--|--|---|------------|
| | | | | | | Anual | I SEM | | | | | |
| 4 | En relación a los Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos y Asiático peruanos. | 4,5 | Asesorar a los Pueblos Andinos, Amazónicos, Afroperuanos y Asiático peruanos en las materias de su competencia. | Nº de potenciales usuarios representantes y líderes indígenas informados en el régimen de protección de los conocimientos colectivos de los pueblos indígenas. | Nº de potenciales usuarios representantes y líderes indígenas | 150 | (*) | 13% | Indecopi ha logrado asesora a 20 líderes indígenas | Indecopi ha solicitado modificar la meta inicial programada, por prioridades establecidas. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual INDECOPI | PCM |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial N° 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre. La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN RELACION A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|---|--|--------------------------------|----------------------------------|-----|------------------------|--|------------------------------|---|------------|
| 5 | En relación a las personas con discapacidad. | 5,1 | Respetar y hacer respetar, proteger y promover el respeto de los derechos de las personas con discapacidad y fomentar en cada sector e institución pública su contratación y acceso a cargos de dirección | % de personas con discapacidad que trabajan en la entidad. | % de personas con discapacidad | 1% | (*) | 76% | ¿Universo = 800? Comprende 03 trabajadores nombrados y 03 trabajadores contratados con discapacidad que laboran en el INEI. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | PCM |
| | | 5,4 | Implementar medidas eficaces de supervisión para garantizar la difusión y el efectivo cumplimiento de las normas legales que protegen a las personas con discapacidad. | Nº de directivas implementadas con normas orientadas a la protección de los derechos de las personas con discapacidad. | Nº de directivas implementadas | 1 | (*) | 100% | Se formulo el proyecto de Directiva "Disposiciones del INDECI para la Protección de los Derechos de las Personas con Discapacidad" | En Proceso | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE INCLUSION
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|---|---------------------------------------|--|---|---|---|--|--|-------------------|---|--|--|------------|
| | | | | | | Anual | SEM | | | | | |
| 6 | En materia de Inclusión. | 6,1 | Promover la inclusión económica, social, política y cultural de los grupos sociales tradicionalmente excluidos y marginados de la sociedad por motivos económicos, raciales, culturales o de ubicación geográfica, principalmente ubicados en el ámbito rural y/u organizados en comunidades campesinas y nativas. Cada Ministerio e institución del Gobierno Nacional destinará obligatoriamente una parte de sus actividades y presupuesto para realizar obras y acciones a favor de los grupos sociales excluidos. | Se han establecido lineamientos de política social orientados a generar mayor impacto de programas y estrategias. | lineamientos de política social | Lineamientos de Política Social en desarrollo. | (*) | 100% | Lineamientos contenidos en el Marco Macro Social Multianual 2009-2011 en aplicación. | Ninguna | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM | PCM |
| | | | | % de solicitudes de transferencia de fondos requeridas para financiar objetivos de equidad e inclusión social, han sido atendidas. | % de solicitudes de transferencia de fondos | 100% | (*) | 0% | El Fondo para la Igualdad ha iniciado la suscripción de 171 convenios con 139 Gobiernos Locales orientados a financiar proyectos. | Ninguna | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM | |
| | | | | % de familias en los distritos de 1er Quintil de ingresos con dos programas de generación de ingresos, a través de la Estrategia Nacional CRECER. | % de familias | 30% | (*) | 0% | 0% | Registro postergado para el 2do semestre | Secretaría Técnica de la Comisión Interministerial de Asuntos Sociales PCM | |
| | | | | % de Niños beneficiarios menores de 5 años que cuentan con su Documento Nacional de Identidad (Emitidos). | % de Niños beneficiarios menores de 5 años | 75% | (*) | 48% | 36% de 305,047 Niños menores de 5 años que cuentan con DNI, esto es 109,816 niños con DNI. | Los Departamentos con menor acceso a DNI en menores de 5 años son la Libertad y Loreto los mismos que no superan el 5%. Esta tendencia se mantiene desde inicios de año a pesar que en el caso de la Libertad entró en el Programa en el 2007. | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | |
| | | | | % de beneficiarios que reciben la transferencia monetaria. (Aprox. 361 mil Hogares beneficiarios). | % de beneficiarios | 98% | (*) | 95.7% | Del padrón general 435,671 hogares afiliados; reciben la transferencia condicionada 416,857 hogares (padrón activo), quedando suspendidos 18,814 hogares por incumplimiento de condicionalidades (padrón pasivo). | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | | |
| | | | | % de la programación de TV con contenidos educativo-cultural e informativo. | % de la programación de TV | 82% | (*) | 94% | El setenta y siete por ciento (77%) de la transmisión de programas de televisión estuvo al primer semestre del 2009 orientada a la difusión de programas educativos-culturales e informativos. | Ninguna | Presidente Ejecutivo del Instituto Nacional de Radio y Televisión Peruana - IRTP | |
| | | | | % de la programación de Radio con contenidos educativo-cultural e informativo. | % de la programación de Radio | 72% | (*) | 104% | El setenta y cuatro por ciento (74%) de la transmisión de programas de radio estuvo al primer semestre del 2009 orientada a la difusión de programas educativos-culturales e informativos. | Ninguna | Presidente Ejecutivo del Instituto Nacional de Radio y Televisión Peruana - IRTP | |
| | | | | Nº de Audiencias Públicas realizadas. | Nº de Audiencias Públicas | 8 | (*) | 88% | Se realizaron 4 Audiencias Públicas para la presentación del proyecto del Estudio Tarifario de las EPS (EPS TACNA, SEDAJULIACA, SEDALORETO Y EMSAPA YAULI - LA OROYA). | Ninguna | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento - SUNASS | |
| | | Nº de actividades de capacitación a Consejos de Usuarios en las cinco (5) regiones (Norte, Centro, Sur, Oriente y Lima). | Nº de actividades de capacitación | 5 | (*) | 80% | Se realizaron 7 reuniones con los Consejos de Usuarios del Centro, Sur y Oriente. | Ninguna | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento - SUNASS | | | |
| | | 6,2 | Desarrollar programas destinados a reducir la mortalidad infantil, prevenir las enfermedades crónicas y mejorar la nutrición de los menores de edad. | Proporción de Niños Beneficiarios coberturados por el Seguro Integral de Salud. | Proporción de Niños | 95% | (*) | 58.5% | 51% (503,020 niños) del total de niños y adolescentes del Programa JUNTOS (992,898) están cubiertos por el Seguro Integral de Salud. | Ninguna | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | |
| Proporción de Titulares Beneficiarios coberturados por el Seguro Integral de Salud. | Proporción de Titulares Beneficiarios | | | 98% | (*) | 55.5% | 657 madres gestantes (7%) de 9435 registradas en el Programa, tienen acceso al Seguro Integral de Salud. | Ninguna | Director Ejecutivo del Programa JUNTOS-PCM | | | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre. La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|---|-----------|---|--|---|-------------------------------|-----|---------------------|-------------------|---|---|------------|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,1 | Estimular dentro de cada institución del Gobierno Nacional y promover en la sociedad la difusión de actividades de investigación básica, investigación aplicada y de innovación tecnológica, estableciendo incentivos para la participación de investigadores en actividades de transferencia tecnológica en todas las regiones del país. | Nº de boletines con información tecnológica de patentes nacionales o extranjeras, orientados a diversos sectores productivos y académicos difundidos. | Nº de boletines | 2 | (*) | 0% | 0 | INDECOPI no esta encargado de asumir las funciones de carácter institucional orientas a la implementación del Tratado de Cooperación en Materia de Patentes (PCT). Esta función pertenece a la Dirección de Invencciones y Nuevas Tecnologías. Por esta razon ha sido postergada. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | PCM |
| | | | | Nº Investigaciones elaboradas con información estadística producida por el INEI | Nº Investigaciones elaboradas | 15 | (*) | 27% | 4 | Se ha avanzado con cuatro (4) investigaciones correspondientes al área social. Adicionalmente INEI está elaborando investigaciones relacionadas al campo estadístico y económico. | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | |
| | | | | Nº de concursos de investigación en Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de concursos de investigación | 1 | (*) | 0% | 0 | Programada su ejecución para el segundo semestre del año. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | 7,4 | Apoyar la innovación tecnológica del sector productivo, principalmente a través de proyectos con participación empresarial. | Nº de talleres de capacitación sobre búsquedas del estado de la técnica en bases de datos de patentes internacionales y redacción de documentos de patentes, dirigidos a estudiantes, investigadores y emprendedores en general. | Nº de talleres de capacitación | 200 | (*) | 29% | 57 | Ninguno | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | |
| | | | | Nº de actividades (seminarios, charlas, talleres, etc) de difusión sobre la importancia y ventajas de las patentes, diseños industriales y variedades vegetales dirigido a universidades, institutos de investigación, centros tecnológicos y PYMES. | Nº de actividades | 300 | (*) | 19% | 57 | Ninguno | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | |
| | | 7,6 | Promover e impulsar programas y proyectos de innovación tecnológica. | Nº de proyectos de investigación y desarrollo con contrato suscrito y debidamente financiados. | Nº de proyectos de investigación y desarrollo | 22 | (*) | 0% | 0 | Se ha avanzado 40 convenios con empresas privadas para financiar proyectos de Innovación, Adaptación y Transferencia Tecnológica orientadas al desarrollo y/o mejoramiento de Productos y Procesos. | Director Ejecutivo del Programa de Ciencia y Tecnología | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio | |
|-------------|---|-----------|--|---|---------------------------------|-------------------------------|---------------------|-------------------|---|--|------------|--|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,6 | Promover e impulsar programas y proyectos de innovación tecnológica. | Nº de proyectos empresariales con contrato suscrito y debidamente financiados. | Nº de proyectos empresariales | 67 | (*) | 0 | Están en ejecución 70 convenios para el financiamiento de Proyectos de Investigación y Desarrollo Tecnológico en universidades y centros de investigación, tanto públicos y privados, que redundarán en los sectores de agroindustria, pesca y agricultura. | Director Ejecutivo del Programa de Ciencia y Tecnología | PCM | |
| | | | | Nº de Asistencias Técnicas | Nº de Asistencias Técnicas | 90 | (*) | 67% | 60 | Al término del primer semestre se tiene un avance del 60% de proyectos asistidos, sin embargo se observa una limitada capacidad de incursionar en nuevos productos dada la coyuntura de contracción comercial de productos agrícolas y agroindustriales. | | Presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora |
| | | 7,7 | Apoyar las estrategias nacionales, regionales y locales de lucha contra la contaminación del medio ambiente. | % de títulos habilitantes otorgados por el Estado cumplen con las condiciones y términos establecidos en los contratos de concesión, permisos y autorizaciones y otros. | % de títulos habilitantes | 6% | (*) | 0% | 0% | Programada su ejecución para el segundo semestre. | | Gerente General del Organismo de supervisión de los recursos Forestales y de Fauna Silvestre - OSINFOR |
| | | 7,8 | Implementar las medidas de prevención de riesgos y daños ambientales que sean necesarias. | Nº de talleres de implementación de medidas de prevención y reducción del riesgo de desastres naturales o inducidos por el hombre. | Nº de talleres | 6 | (*) | 33.3% | 2 | Se ejecutaron dos (2) talleres sobre: "Plan de materiales y sustancias peligrosas", el 1er.Taller se realizó en mayo y el 2do en el mes de Junio con la participación de 30 instituciones integrantes del SINADECI, en cada taller. | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de programas piloto implementados sobre el impacto socioeconómico y ambiental de los sismos de Agosto 2007. | Nº de programas piloto | 1 | (*) | 0% | 0 | Se ha concluido con la formulación del Programa Piloto sobre "Impactos Socioeconomicos y Ambiental del Sismo ocurrido el 15 de agosto del 2007", este se encuentra en etapa de revision para posterior su aprobación. | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de guías de evaluación de impactos socioeconómicos y ambientales de los desastres naturales. | Nº de guías de evaluación | 1 | (*) | 0% | 0 | Programada su ejecución para el segundo semestre. | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |
| | | | | Nº de reuniones de coordinación sobre el " Programa de indicadores de Gestión de Riesgos en los Desastres ". | Nº de reuniones de coordinación | 4 | (*) | 0% | 0 | Programada su ejecución para el segundo semestre. | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio | |
|-------------|---|-----------|--|--|--|--|----------|---------------------|----------------------------------|--|--|------------|---|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,8 | Implementar las medidas de prevención de riesgos y daños ambientales que sean necesarias. | Nº talleres para la implementación de la guía sobre el " Plan Nacional de Prevención y Reducción de Riesgos de Desastres "del río Rimac. | Nº talleres para la implementación | 2 | (*) | 0% | 0 | Se han realizado 3 reuniones de coordinación con los sectores. El "Plan Nacional de Prevención y Reducción de Riesgo de Desastres" se encuentra en la última etapa para su validación y aprobación. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI | PCM | |
| | | 7,9 | Promover el uso de tecnologías, métodos, procesos y prácticas de producción, comercialización y disposición final más limpias. | Nº de Organizaciones fortalecidas. | Nº de Organizaciones | 96 | (*) | 132% | 127 Organizaciones fortalecidas. | Se ha superado la meta planteada, esto gracias al trabajo que se ha venido desarrollando en los primeros años de gestión de Sierra Exportadora, los logros alcanzados en los diversos programas han servido de efecto multiplicador con asociaciones cercanas. | Presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora | | |
| | | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | | Nºde cadenas productivas promovidas | Nºde cadenas productivas. | 1 cadena | (*) | 0% | 0 | Se ha avanzado con la Incorporación de un grupo de trabajo, para promover la cadena Bosque-Madera-Muebles, en coordinación con el Comité Maderero de ADEX y otros empresarios. | | Directora Ejecutiva de la Secretaría Técnica del Consejo Nacional de Competitividad |
| | | | | | Nº de índices de Precios al Consumidor en 24 ciudades y Lima Metropolitana elaborados y difundidos mensualmente. | Nº de índices de Precios al Consumidor. | 312 | (*) | 50% | 156 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Nº de índices de Precios al por Mayor (IPM) a nivel Nacional elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Precios al por Mayor (IPM). | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Nº de índices de Precios de Maquinaria y Equipo en Lima Metropolitana elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Precios de Maquinaria y Equipo. | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Nº de índices de Precios de Materiales de Construcción de Lima Metropolitana elaborado y difundido mensualmente. | Nº de índices de Precios de Materiales de Construcción. | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Índices de Precios Unificados de la Construcción (IUPC) a Nivel Nacional elaborado y difundido mensualmente. | Índices de Precios Unificados de la Construcción (IUPC). | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Índice de Precios de Comercio Exterior elaborado y difundido mensualmente. | Índice de Precios de Comercio Exterior | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |
| | | | | | Nº de indicadores Mensuales de la Producción Nacional construido y difundido mensualmente. | Nº de indicadores Mensuales de la Producción Nacional | 12 | (*) | 50% | 6 | Ninguno | | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|---|-----------|--|--|--|-------------------------------|-----|---------------------|-------------------|--|---|------------|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | PBI trimestral elaborado y difundido. | PBI trimestral | 4 | (*) | 50% | 2 | INEI ha realizado dos (2) Informes Técnicos del PBI Trimestral a Nivel Nacional por Actividad Económica y por Tipo de Gasto. | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | PCM |
| | | | | Nº de registros de propiedad intelectual que permiten mayor competitividad a las empresas. | Nº de registros de propiedad intelectual | 20.679 | (*) | 57% | 11688 | Con la finalidad de fomentar el desarrollo de la propiedad intelectual como una herramienta de desarrollo económico y social, se han otorgado 11688 registros, los cuales se dividen en Signos Distintivos(92%), Derechos de Autor (5%) y Nuevas Tecnologías (3%). | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | |
| | | | | Nº de Normas Técnicas Peruanas que impulsan el crecimiento económico. | Nº de Normas Técnicas Peruanas | 210 | (*) | 34% | 71 | Es importante resaltar la labor de los Comités y sub-Comités Técnicos de Normalización en la aprobación de estas NTP sobre los diversos sectores económicos. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual - INDECOPI | |
| | | | | Nº Oficinas descentralizadas de orientación y atención a usuarios implementadas de acuerdo al nuevo formato establecido. | Nº Oficinas descentralizadas | 5 | (*) | 0% | 0 | Durante el Primer semestre del presente año no se han implementado oficinas, sin embargo, se vienen realizando las gestiones pertinentes para la implementación de seis (6) oficinas desconcentradas: Ayacucho, Ica, Tumbes, Ucayali, Huancayo e Iquitos. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | |
| | | | | Nº eventos de capacitación o difusión realizados a los agentes del sector telecomunicaciones. | Nº eventos de capacitación o difusión | 8 | (*) | 63% | 5 | Al 1er semestre del año 2009 se ha efectuado 5 eventos. Una capacitación a la empresa Telmex Perú S.A. y cuatro (4) Audiencias Públicas del Consejo de Usuarios: Piura, Arequipa, Pucallpa y Cajamarca. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio | |
|-------------|---|-----------|--|---|---|-------------------------------|---------------------|-------------------|---|---|--|-----|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | Nº de investigaciones y Pre-investigaciones sobre infracciones a las normas de libre y leal competencia. | Nº de investigaciones y Pre-investigaciones | 2 | (*) | 50% | Se emitió el Documento de Trabajo N°001-2009: "Modelo de difusión tecnológica: Un análisis de la industria peruana de servicios móviles". | El análisis permite analizar el proceso de difusión de la tecnología de segunda generación (2G) en el mercado de servicios móviles peruanos. Asimismo, nos referencia cada una de las etapas por las cuales ha atravesado dicha industria, así como, lo que vendría en un futuro. Estos resultados se relacionan con el rol que debe desempeñar la Agencia de Competencia. Esta labor involucra múltiples roles dependiendo de la etapa en la cual se encuentre la industria. En este caso, el mercado móvil se encuentra en la 1era. etapa de la 3G, lo que señala el modelo es que la participación activa del OSIPTEL permitirá facilitar el proceso de eliminación de las barreras que impidan la competencia en el mercado móvil (v.g. barreras municipales). Ello repercutirá directamente en un incremento de competencia en el mercado de los servicios móviles y en una mejora del servicio brindado a los usuarios. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | PCM |
| | | | | % de controversias resueltas cuyo vencimiento para emisión de resolución final sea en el período analizado. | % de controversias | 100% | (*) | 100% | 100% | En el período evaluado se han resuelto las dos controversias presentadas: (1) Resolución Final: N°001-2009 relacionada a la Controversia entre Cable Futuro S.R.L. y Empresa Regional de Servicio Público de Electricidad Electronorte Medio S.A. – HIDRANDINA. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | |
| | | | | Reducción del tiempo de aprobación de los contratos de interconexión en el 90% de los contratos. | Reducción del tiempo | Se reduce a 18 días | (*) | 111% | Se han aprobado 17 contratos de interconexión en menos de 18 días. | Es importante precisar que los 17 contratos corresponden al 100% de contratos aprobados durante el 1er. Semestre de este año. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | |
| | | | | Nº de informes de aprobación de los ajustes trimestrales propuestos por Telefonía del Perú en cumplimiento del Factor de Productividad. | Nº de informes | 4 | (*) | 50% | 2 | Se han emitido dos (2) informes correspondiente al ajuste trimestral marzo-mayo 2009 (Informe N°060-GPR-2009) , y al ajuste trimestral junio-agosto 2009 (Informe N°189-GPR-2009). | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones - OSIPTEL | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EXTENSION TECNOLOGICA, MEDIO AMBIENTE Y COMPETITIVIDAD

D.S.Nº 027-2007-PCM

Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|---|-----------|--|--|--|---|-----|---------------------|-------------------|--|--|------------|
| 7 | En materia de extensión tecnológica, medio ambiente y competitividad. | 7,10 | Proveer la información necesaria para el funcionamiento adecuado de los mercados e implementar y adoptar las medidas necesarias destinadas a mejorar el flujo de la información, con el propósito que las empresas identifiquen las oportunidades de negocios. | Nº de de Reglamentos revisados. | Nº de de Reglamentos | 1 Reglamento General de Tarifas aprobado. | (*) | 0% | 0 | Programada para el segundo semestre del año. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | PCM |
| | | | | Nº de Reglamento elaborados. | Nº de de Reglamentos | 1 Reglamento para Interpretación de Contratos de Concesión elaborado. | (*) | 0% | 0 | Programada para el segundo semestre del año. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | | | Nº eventos realizados sobre temas de Regulación y/o Infraestructura. | Nº eventos | 1 | (*) | 0% | 0 | Programada para el segundo semestre del año. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | | | Nº de informes de monitoreo para mejorar la calidad de desiciones Regulatorias. | Nº de informes | 8 | (*) | 50% | 4 | Los cuatro (4) infomes de monitoreo desarrollados, corresponden una para TISUR, en Infraestructura de una para ENAPU y dos para las ADP. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | | | Nº de planes elaborardos para mejorar la satisfacción de usuarios sobre el acceso a la Infraestructura de Transporte de Uso Público. | Nº de planes | 1 | (*) | 0% | 0 | No fue priorizada, retirada del POI 2009. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |
| | | | | Nº de boletines trimestrales y Memoria Anual Institucional difundidas | Nº de boletines trimestrales y Memoria Anual Institucional | 4 boletines y 1 Memoria Anual Institucional | (*) | 40% | 2 boletines | Se realizaron dos Boletines sobre el Seguimiento de la explotación de la Infraestructura concesionada. Se elaboró la Memoria Anual Institucional, en proceso de impresión. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público - OSITRAN | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre. La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN RELACION AL AUMENTO DE CAPACIDADES
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio | |
|-------------|--|-----------|--|---|--|--|-------|---------------------|---|--|---|------------|---|
| | | | | | | Anual | I SEM | | | | | | |
| 8 | En relación al aumento de capacidades. | 8,1 | Apoyar las estrategias nacionales, regionales y locales de lucha contra la pobreza y seguridad alimentaria así como los Planes Nacionales Sectoriales para ser articulados con los planes de desarrollo comunitario, local y regional. | Nº de documentos de estimación de la pobreza en el Perú (incidencia, brecha y severidad) y por departamentos 2008 es elaborada y difundida. | Nº de documentos de estimación de la pobreza | 1 | (*) | 200% | Un (2) documento sobre: La Pobreza en el Perú 2008 y el Perfil de la Pobreza por Departamentos 2005-2008. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI | PCM | |
| | | | | Nº de base de Datos de la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar 2009 elaborada y difundida. | Nº de base de Datos | 1 | (*) | - | - | Programado para el II Semestre 2009. | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI. | | |
| | | | | Nº de sistema de Indicadores de Pobreza a nivel nacional, departamental y distrital implementado. | Nº de sistema de Indicadores de Pobreza | 1 | (*) | 100% | Se dispote de un (1) sistema de Consulta de Indicadores de Pobreza a nivel nacional, departamental, difundido en medios magnéticos. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú - INEI. | | |
| | | | | Nº de Comisiones Regionales de Desarrollo Integral y Sostenible implementadas. | Nº de Comisiones Regionales | 3 | (*) | - | - | No se Programaron Metas para el 1er Semestre del presente año. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA). | | |
| | | | | Nº de proyectos de Inversión Pública para la conservación del medio ambiente con viabilidad en el SNIP. | Nº de proyectos | 2 | (*) | 50% | 1 | La institución ha cumplido con la formulación y aprobación del Proyecto de inversión Pública: "Establecimiento de Sistemas Agroforestales en el Distrito de Chazuta - Región de San Martín". | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA). | | |
| | | 8,2 | Promover el ejercicio de los derechos y responsabilidades ciudadanas con relación a las políticas, programas y servicios sociales. | | Nº de mesas de lucha contra la pobreza departamentales, provinciales y distritales activas. | Nº de mesas de lucha contra la pobreza | 800 | (*) | 92% | 735 Mesas con 26 Comités Ejecutivos Regionales, 163 Comités ejecutivos Provinciales, 546 Comites Distritales, y un(1) Comité Ejecutivo Coordinador Nacional. | Ninguna | | Secretario Ejecutivo de la Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza (MCLCP). |
| | | | | | % de la población conoce y está informada sobre las acciones que realizan los diversos programas que desarrolla el Gobierno. | % de la población | 60% | (*) | 0% | 0% | La Oficina General de Comunicación Social ha postergado la realización de algunas actividades, como la medición de los efectos que producen las campañas de Información y comunicación en la población. Ello debido reducción del número de personal. | | Director de la Oficina General de Comunicación Social (OGCS). |
| | | | | | Nº de Comités Regionales de Defensa Civil, que cuentan con integrantes del Sector Privado. | Nº de Comités Regionales | 25 | (*) | 60% | 15 Comités Regionales de Defensa Civil cuentan con la participación del Sector Privado en el desarrollo de acciones de prevención y atención de desastres. | Ninguna | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | | Nº de Comités Provinciales de Defensa Civil, que cuentan con integrantes del Sector Privado. | Nº de Comités Provinciales | 75 | (*) | 33% | 25 Comités Provinciales de Defensa Civil cuentan con la participación del Sector Privado para la ejecución de actividades de prevención y atención de desastres. | Ninguna | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |
| | | | | | Nº de empresas que se integran al Grupo de Trabajo Empresarial para la Prevención y Atención de Emergencias. | Nº de empresas | 100 | (*) | 70% | 70 Empresas del Sector Privado se han integrado al Grupo de Trabajo Empresarial para la Prevención y Atención de Emergencias y participan en actividades del SINADECI. | Ninguna | | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN RELACION AL AUMENTO DE CAPACIDADES
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|--|--|----------------------------------|-------------------|-------|---------------------|--|---|--|------------|
| | | | | | | Anual | I SEM | | | | | |
| 8 | En relación al aumento de capacidades. | 8,2 | Promover el ejercicio de los derechos y responsabilidades ciudadanas con relación a las políticas, programas y servicios sociales. | Nº de Regiones cuyos alumnos del 4to grado de secundaria se encuentran comprometidos en el Servicio Escolar Solidario en Prevención y Atención de Desastres - SESPAS | Nº de Regiones | 12 | (*) | 50% | 6 | El Programa de Servicio Escolar Solidario en Prevención y Atención de Desastres - SESPAD se ejecuto en seis (6) regiones: Costa Centro, Ucayali, La Libertad, Amazonas, Sierra Centro y Norte, participando 1452 alumnos y 102 profesores de 1574 Instituciones Educativas, acompañados por 20 Secretarios Técnicos. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. | PCM |
| | | | | Nº de Regiones cuyos alumnos son graduados como Brigadistas en Gestión de Riesgo de Desastres. | Nº de Regiones | 12 | (*) | - | - | Se ha avanzado en la graduación de 1452 brigadistas que participan activamente en acciones de Gestión de Riesgos de Desastres. | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. | |
| | | | | Nº de dípticos orientados a Grupos objetivos de la población sensibilizados en Gestión de Riesgos de Desastres (GRD), formando una cultura de prevención. | Nº de dípticos | 8 | (*) | 100% | Se han elaborado 08 dípticos: 02 de Sismo en Centro de Trabajo en Quechua y Aymara, 02 de Aluvi6n en Quechua y Aymara, 02 de Inundaci6n en Quechua y Aymara y 02 de Helada en Quechua y Aymara. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil - INDECI. | |
| | | 8,4 | Fomentar y apoyar los liderazgos que promuevan la cooperaci6n y el trabajo intersectorial e interinstitucional. | % de Comisiones Multisectoriales que cumplen con su finalidad de creaci6n. | % de Comisiones Multisectoriales | 40% | (*) | 18% | Se logró adaptar el formato de matriz de la Comisiones Multisectorial a los requerimientos de la Ley N° 29158 -LOPE-, en coordinaci6n con la Secretarí de Gesti6n Pública. Se está coordinando con el MINJUS la implementaci6n de un sistema informático interconectado entre los Sectores, dirigido desde la PCM. | Es necesario indicar que estas labores de sistematizaci6n de la informaci6n de las Comisiones Multisectoriales se realizan empleando una matriz en formato Excel, lo cual resulta complicado y difícil mantener la informaci6n histórica. Se han iniciado las coordinaciones con la Oficina de Sistema a fin de poder proponer la implementaci6n de un Sistema Informático que ayude y facilite las labores de monitoreo y seguimiento. | Secretario de Coordinaci6n - PCM | |

(*) La programaci6n de indicadores y metas aprobadas mediante Resoluci6n Ministerial N° 031-2009-PCM, no contempl6 programaci6n semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre. La programaci6n del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE EMPLEO Y MYPE

D.S.Nª 027-2007-PCM

Evaluación Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas | | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|------------------------------|-----------|---|-----------------------------|------------------|-------------------|------------------------------|---------------------|--|--|----------------------------------|------------|
| | | | | | | I Sem | Anual | | | | | |
| 9 | En materia de empleo y MYPE. | 9,1 | Desarrollar políticas enfocadas en la generación de empleo digno. | Nº de empleos fortalecidos. | Nº de empleos | (*) | 15,000 empleos fortalecidos. | 101% | Sierra Exportadora ha logrado 15210 empleos fortalecidos en el marco de sus actividades de carácter técnico en la Región Andina del país. Dichos empleos fortalecidos se han generado básicamente en actividades productivas circunscritas en los 18 ámbitos geográficos donde intervino la institución y se enmarcaron dentro de los principales programas productivos priorizados. | Se ha podido percibir la necesidad de incrementar el apoyo en el componente de fortalecimiento organizacional, en razón a que gran parte de las asociaciones productivas se conforman solamente para recibir un beneficio por parte del Estado y carecen de un plan de trabajo para el mediano y el largo plazo. | Presidente de Sierra Exportadora | PCM |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial N° 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE SIMPLIFICACION ADMINISTRATIVA
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|--|---|---|-----------------------------|------|---------------------|--|--|---|------------|
| 10 | En materia de simplificación administrativa. | 10,1 | Promover la permanente y adecuada simplificación de trámites, identificando los más frecuentes, a efecto de reducir sus componentes y el tiempo que demanda realizarlos. | % de Incremento en la cobertura de la atención de trámites que demandan los ciudadanos. | % de Incremento en la cobertura | 10% | (*) | 0% | 0% | Ninguna | Secretaría de Gestión Pública -PCM | PCM |
| | | | | % de entidades públicas del Gobierno Nacional que están inter operando sus Sistemas de información tecnológica. | % de entidades públicas del Gobierno Nacional | 40% | (*) | 0% | 0% | Se está avanzando en la integración de: DIGEMIN con el Banco de la Nación, SUNARP con Notarios. Por otro lado se está en el proceso de licitación de la Plataforma Transaccional del Estado. A la ves se está avanzando en el proceso de firma de convenios con las institucionpes participantes y elaboración del Decreto Supremo oficializando su participación. | Jefe de la Oficina Nacional de Gobierno Electrónico e Informática | |
| | | | | % de expedientes concluidos dentro del plazo legal | % de expedientes | 100% | (*) | 85.7% | 85.7% | Se ha concluido 29794 expedientes dentro del plazo legal, estos representan el 85.7% del total de expedientes (34778). | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) | |
| | | | | % de expedientes en trámite dentro del plazo legal. | % de expedientes | 100% | (*) | 93% | 93% | 25427 expedientes dentro del plazo legal sobre un total de 27400 expedientes, representan el 93%. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) | |
| | | | | Tiempo promedio de atención de apelaciones y reclamos de usuarios del servicio público de electricidad y gas natural. | Tiempo promedio | 5 días hábiles de atención. | (*) | 100% | 4.5 días hábiles habiendo transcurrido el 50% del año. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (OSINERGMIN) | |
| | | | | % de incremento de ciudadanos que acceden a los servicios de atención e información del OSIPTEL a nivel nacional. | % de incremento de ciudadanos | 12% | (*) | 83.3% | 10% | Se ha generado un aumento de 20323 personas que acceden a los servicios de OSIPTEL, esto representa el 10% de 203233 personas que accedían a los servicios de la institución antes del 1er semestre 2009. Por lo tanto se ha avanzado un 83.3% de la meta programada, lo que nos refleja 223,556 atenciones a usuarios. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | % de recursos de apelación resueltos en los plazos establecidos. | % de recursos de apelación | 100% | (*) | 100% | 100% | Se han resuelto 2825 recursos de apelación, esto nos refleja el cumplimiento total de la meta programada. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | % de las quejas resueltas en los plazos establecidos. | % de las quejas resueltas | 100% | (*) | 100% | 100% | 1041 quejas resueltas en los plazos establecidos, esto nos refleja el cumplimiento total de la meta. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE SIMPLIFICACION ADMINISTRATIVA
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual | Metas Programadas I SEM | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|----------------------------|--|-----------|--|---|------------------------------------|---|---|---------------------|---|---|---|------------|
| 10 | En materia de simplificación administrativa. | 10,1 | Promover la permanente y adecuada simplificación de trámites, identificando los más frecuentes, a efecto de reducir sus componentes y el tiempo que demanda realizarlos. | Tiempo de emisión de los informes de supervisión. | Tiempo de emisión | Emitir como mínimo el 95% de los informes de supervisión en un plazo menor o igual a los 40 días hábiles de contar con toda la información requerida. | (*) | 104% | Se emitió el 98,8% de los Informes de Supervisión, en un plazo menor o igual a los 40 días hábiles de contar con toda la información requerida. | En el período evaluado 85 informes, de un total de 86, han cumplido con el plazo establecido para su emisión. | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | PCM |
| | | | | % de verificación del mercado de los servicios de telefonía. | % de verificación | 90% de los mercados de telefonía fija, móvil, telefonía pública y tarjetas prepago. | (*) | 0% | 0% | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL) | |
| | | | | Nº de procesos Sistema de Gestión de Calidad de la Institución recertificados con ISO. | Nº de procesos | 5 Procesos | (*) | 0% | 0 | Programada para el segundo semestre del año | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) | |
| | | 10,2 | Implementar ventanillas únicas de atención al ciudadano. | % de la población mayor de 18 años que realiza por Internet trámites administrativos con las entidades de la Administración Pública, a nivel central; bajo el concepto de ventanilla única. | % de la población mayor de 18 años | 7.5% | (*) | 3.0% | Se tiene publicado 29632 trámites en el Portal de Servicios al Ciudadano y Empresas al 08/09/2009, 1222 trámites son interactivos y 19 transaccionales, 34 mil visitas, y cerca de 133 mil páginas vistas del Portal. | Se esta implementando la Plataforma Transaccional del Estado, que permitirá implementar más servicios en línea, financiado por el BID, se esta en la fase de expresión de interés. | Jefe de la Oficina Nacional de Gobierno Electrónico e Informática | |
| | | | | % de la producción estadística, a través de publicaciones y bases de datos son puestas a disposición de los usuarios a través de la página web en forma gratuita. | % de la producción estadística | 100% | (*) | 50% | Se han desarrollado 48 informes estadísticos, 24 de los cuales se han difundido a los usuarios por medio de la página web. Estos informes son los siguientes: 15 Informes Técnicos, 01 documento de Indicadores de Precios de la Economía, 01 directorio RENAMU y 07 software de aplicaciones CPV 2007. | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) | | |
| | | | | % de implementación de la NTP-ISO/IEC 17799:2004 sobre seguridad de la información. | % de implementación | 30% | (*) | 3% | 3% | La actividades programadas con relación a la implementación de esta norma, se vienen ejecutando de acuerdo al Plan de Implementación de esta norma, siendo importante señalar que durante el 2008 se han desarrollado 64 actividades (69%), habiendo quedado pendiente 29 actividades (31%) las cuales serán implementadas en este año. | Presidente del Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de Protección de la Propiedad Intelectual (INDECOPI) | |
| Nº de proyectos ejecutados | Nº de proyectos | 2 | (*) | 1 | Un (1) proyecto ejecutado | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) | | | | | |

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE SIMPLIFICACION ADMINISTRATIVA
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual | I SEM | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|---|--|---------------------------------|--|-------|---------------------|---|---|--|------------|
| 10 | En materia de simplificación administrativa. | 10,5 | Promover el uso intensivo de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) en las distintas entidades públicas. | Nº de herramientas tecnológicas para la comunicación implementadas. | Nº de herramientas tecnológicas | Un (1) sistema de video conferencias Una (1) red informática (blog) de comunicación con las Oficinas de Recursos Humanos del Sector Público. | (*) | 50% | Se cuenta con un (1) sistema de video conferencias. | A la fecha de la evaluación se cuenta con una herramienta tecnológica para la comunicación. Se cuenta con los equipos de video conferencias. Con relación a la red informática (blog) de comunicación con las oficinas de Recursos Humanos del sector público, éste se encuentra en definición de los términos de referencia del Concurso Público que se requerirá para su futuro desarrollo. | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil (ANSC) | PCM |
| | | | | Nº de sistemas implementados | Nº de sistemas | Sistema Documentario Digital (Sistema de Trámite Documentario). | (*) | 0 | Ningún Sistema Documentario Digital | Programada para el segundo semestre del año | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) | |
| | | | | Nº de sistemas implementados | Nº de sistemas | 30% de avance del Sistema Integral de Gestión Administrativa y Estratégica de OSITRAN implementado (Contabilidad, Logística, Tesorería, Presupuesto y Personal, Procesos Judiciales, Bienes de Conseción y Sistema de Supervisión y Regulación). | (*) | 40% | Se ha avanzado un 12% del Sistema Integral de Gestión Administrativa y Estratégica de la institución. | Ninguna | Presidente del Organismo Supervisor de Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN) | |
| | | | | Nº de Proyectos informáticos desarrollados para órganos resolutivos y administrativos. | Nº de Proyectos informáticos | 2 | (*) | 50% | 1 | Se ha desarrollado un (1) proyecto: "SOLUCIÓN DE VIDEOCONFERENCIA PARA EL TRASS" | Presidente de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento (SUNASS) | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre. La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE POLITICA ANTICORRUPCION
D.S.Nº 027-2007-PCM
Avances al 1er Semestre 2009

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) I SEM | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|--|-----------|---|--|-------------------------------------|-------------------------------|-----|---------------------|--|---|---|------------|
| 11 | En materia de política anticorrupción. | 11,1 | Fortalecer la lucha contra la corrupción en las licitaciones, las adquisiciones y la fijación de los precios referenciales, eliminando los cobros ilegales y excesivos. | Nº de propuestas técnicas para simplificar y transparentar los procesos de licitaciones y contrataciones en la Administración Pública. | Nº de propuestas técnicas | 1 Iniciativa normativa | (*) | - | - | No contemplado en la repriorización establecida por la Secretaría de Gestión Pública. | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | PCM |
| | | 11,2 | Garantizar la transparencia y la rendición de cuentas. | % de atención de solicitudes de información dentro del marco de la ley de transparencia y acceso a la información pública. | % de atención de solicitudes | 70% | (*) | 0% | 0% | Programada para el segundo semestre del año | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | | | Incremento de porcentaje de entidades de la Administración Pública que se han adecuados a la ley de transparencia y acceso a la información pública. | Incremento de porcentaje | 15% | (*) | 0% | 0% | Programada para el segundo semestre del año | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | | | Nº Informes de la Administración de Servicios Informáticos elaborados. | Nº Informes | 12 | (*) | 50% | 6 informes elaborados | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) | |
| | | | | % de revisión de las Rendiciones de Cuentas de los fondos otorgados por la entidad. | % de revisión | 100% | (*) | 43% | Revisión de 2400 documentos, de un total de 5581 documentos. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) | |
| | | 11,3 | Promover, a través de sus acciones y comunicaciones, la Ética Pública. | Incremento del número de ciudadanos que reconocen la aplicación del Código de Ética en las entidades de la Administración Pública. | Incremento del número de ciudadanos | 5% | (*) | 0% | 0% | Programada para el segundo semestre del año | Secretaría de Gestión Pública (SGP)-PCM | |
| | | | | Nº Servidores públicos reconocidos con la Orden del Servicio Civil | Nº Servidores públicos | 100 | (*) | 0% | 0 | Programada para el segundo semestre del año | Presidenta de la Autoridad Nacional del Servicio Civil (ANSC) | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual, a partir del cual se realiza el seguimiento al I Semestre.

La programación del 2010, se adecuará a este formato.

INDICADORES Y METAS SOBRE POLITICAS NACIONALES EN EL SECTOR PCM EN MATERIA DE POLITICA DE SEGURIDAD Y DEFENSA NACIONAL
D.S.Nº 027-2007-PCM
Evaluacion Anual

| Códigos Mat | Materia | Código PN | Política Nacional | Indicador Priorizado | Unidad de Medida | Metas Programadas Anual I SEM | | Ejecución (%) Anual | Logros Alcanzados | Observaciones / Dificultades | Unidad Responsable | Ministerio |
|-------------|---|--|---|---|-----------------------------|-------------------------------|---|---------------------|---|---|---|------------|
| 12 | En materia de Política de seguridad y Defensa Nacional. | 12.1 | Fomentar la participación activa de todos los Sectores, niveles de Gobierno y de la sociedad en su conjunto, en el logro de los objetivos de la política de Seguridad y Defensa Nacional. | Nº de beneficiarios individuales han sido inscritos en el Registro Único de Víctimas. | Nº de personas | 18,000 | (*) | 248% | Existen 44671 víctimas de la violencia inscritos en el Registro Unico de Víctimas. | Ninguna | Secretario Tecnico del Consejo de Reparaciones-PCM | PCM |
| | | | | % de comunidades campesinas afectadas son incorporadas al proceso de reconstrucción. (Universo 1991 Comunidades afectadas). | % de comunidades campesinas | 40% | (*) | 148% | A diciembre del 2009, existen 1,190 centros poblados afectados incorporados al proceso de reconstrucción. Esto significa que se ha avanzado en el 59.5% con respecto a los 2000 centros poblados afectados programados como meta para el 2011. | Durante el año 2009 se ha incorporado al Programa de Reparaciones Colectivas a 525 centros poblados afectados por la violencia con los que la cifra atendida a diciembre de 2009 llega a 1,190 centros poblados. | Secretario Ejecutivo de la Comisión Multisectorial de Alto Nivel encargada del seguimiento de las acciones y políticas del Estado en los ámbitos de la paz, la reparación colectiva y la reconciliación nacional (CMAN) | |
| | | | | Nº Entidades del Gobierno Nacional, Regional y Local que implementan y se articulan a los Programas de la Estrategia Nacional de Lucha contra las Drogas (ENLCD) 2007-2011. | Nº entidades | 30 | (*) | 97% | 29 Entidades de Gobierno | Las entidades del Gobierno Nacional que viene articulándose a la Lucha contra las Drogas son: La PNP, CORAH, PRODUCE, SUNAT, DIGIMIN, DIGEMID, MP, Cuerpo de Apoyo para el Desarrollo Alternativo, Unidad de Inteligencia Financiera, Gobierno Regional de Puno, Cusco, Apurímac, Ayacucho, Junín, Ancash, La Libertad, Lambayeque, Piura, Tumbes, Cajamarca, Amazonas, San Martín, Huánuco, Loreto, Ucayali, Madre de Dios, Tacna, Moquegua, Arequipa. | Presidente de la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA) | |
| | | | | % de implementación del proyecto de integración tecnológica del Sistema de Inteligencia Nacional (SINA). | % de implementación | 90% | (*) | 100% | Se ha cumplido con la implementación del proyecto de integración tecnológica del SINA. | Ninguna | Director Ejecutivo de la Dirección Nacional de Inteligencia (DINI) | |
| | | | | Nº de talleres para la inclusión en los Diseños Curriculares de las Instituciones Educativas de "Aprendiendo a Prevenir". | Nº de talleres | 55 | (*) | 155% | Se han ejecutado 85 Talleres de Aprendiendo a Prevenir, capacitando a 3,771 docentes a nivel nacional. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) | |
| | | | | Nº de Docentes que participan en la Red Nacional de Docentes. | Nº de Docentes | 6000 | (*) | 63% | Se han incluido a 3,771 docentes capacitados para participar en la Red Nacional de Docentes. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) | |
| | | | | Nº de Planes Regionales de Educación Comunitaria en Gestión de Riesgos de Desastres. | Nº de Planes Regionales | 25 | (*) | 60% | Se ha brindado asesoramiento a 15 G.R. (Tumbes, Piura, Amazonas, Lambayeque, Cajamarca, Ayacucho, Huanuco, Pasco, Huancavelica, Junín, Arequipa, Moquegua, Puno, Loreto y Ucayali), para la formulación de Planes Regionales de Educación Comunitaria en Gestión de Riesgos de Desastres. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) | |
| | | 12.2 | Fomentar el orgullo y la identidad nacional. | Nº de eventos de fomento del orgullo y la identidad nacional entre los funcionarios y servidores del sector PCM. | Nº de eventos | 3 | (*) | 67% | Se han realizado dos (2) eventos de fomento del orgullo y la identidad nacional. | Se llevó a cabo la actividad protocolar "Izamiento del Pabellón Nacional". Se realizaron las conferencias sobre SEDENA, en cumplimiento a lo programado en el POI perteneciente al Pliego PCM. | Directora de la Oficina General de Planificación y Presupuesto | |
| | | Nº de acciones cívicas ejecutadas para fomentar la identidad nacional. | Nº de acciones cívicas | 9 | (*) | 100% | Se realizaron nueve acciones cívicas durante el aniversario institucional, celebraciones de fiestas patrias, coordinaciones con el MINDEF, y participación en los Foros del INDECI. | Ninguna | Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática de Perú (INEI) | | | |

(*) La programación de indicadores y metas aprobadas mediante Resolución Ministerial Nº 031-2009-PCM, no contempló programación semestral sino anual.